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Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Cotação Dólar - real

R$ 5,55

Cotação eUrO - real

R$ 6,68

Gasolina

R$ 5,66

Diesel comum etanol 

R$ 4,40 R$ 3,99

Temperatura Fechamento

20hMáx.: 29º
Min. : 18º

deputado Marcelo Freitas 
defende penas mais 
duras para criminosos 

Zé Reis salienta 
importância do laboratório 
para credenciar queijo 
artesanal

Prefeito encaminha projeto 
para refinanciar dívidas no 
município

Governador inaugura dez leitos de 
UTI Covid em Janaúba

DIVULGAÇÃO

Gilson Caldeira é reeleito provedor 
da Santa casa de Montes claros

O governador Romeu Zema participou, nesta segunda-feira (19), da inauguração de dez leitos de UTI para tratamento exclusivo 
da Covid-19 no Hospital da Fundajan, em Janaúba. Zema também visitou o Bloco de UTI do Hospital Regional, que, após a conclu-
são das obras, terá entrada para triagem e atendimento exclusivos para pacientes da Covid-19. Somente este ano, foram entregues 
15 leitos de terapia intensiva na unidade hospitalar. 

O prefeito Humberto Souto anunciou na ma-
nhã de ontem (19) que encaminhará um projeto 
à Câmara Municipal com a proposta de fazer um 
refinanciamento de dívida de contribuintes que 
devem a Prefeitura de Montes Claros. Ele explica 
que solicitou um estudo ao secretário municipal 
de Finanças, William César Rocha e aguarda es-
ses dados para elaborar o projeto a ser enviado 
para apreciação dos vereadores. Desde o início 
de março que o vereador Wilton Dias apresentou 
o requerimento onde alega que “é inegável, no 
atual cenário, que o município de Montes Claros.

Fiemg oferece LGPD para 
empresas do Norte de 
Minas

A Fiemg Norte está disponibilizando para as 
empresas do Norte de Minas o LGPD, prática: 
do planejamento à execução, trilha de conheci-
mento on-line que a Federação das Indústrias de 
Minas Gerais (FIEMG) e a empresa ICTS Protiviti 
prepararam. Em seis etapas que utilizam a abor-
dagem “faça você mesmo”, você irá aprender de 
forma prática, à medida que for avançando nas 
etapas. E, em cada passo, conseguirá visualizar 
em que estágio de adequação à LGPD sua em-
presa. 

Sindcomércio alerta 
sobre feriado de 
amanhã

MP dá parecer pelo 
resultado da eleição do 
Samu

Em assembleia realizada no dia 16 de abril, foi empossado, por unanimidade e pela segunda 
vez consecutiva, o provedor da Santa Casa Montes Claros José Gilson Veloso Caldeira. Com du-
ração de mais dois anos de mandato, além da eleição da provedoria, também foram empossados 
os membros do Conselho Fiscal do hospital, mandato 2021/2023.

O superintendente do hospital, Maurício Sérgio (dir.); o provedor, Gilson 
Caldeira e o arcebispo dom João Justino

Romeu Zema disse que desde o início da pandemia, o foco foi fortalecer o sistema de Saúde
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Considerado o anti ministro do Meio Ambiente, Ricardo Salles, en-
tende ser possível reduzir o desmatamento da Amazônia em até 40% 
até maio de 2022. Para isso, quer recursos internacionais. Salles disse 
que se nós tivermos o recurso de US$ 1 bilhão a partir de 1º de maio 
pelo prazo de 12 meses é possível ter um compromisso de redução do 
desmatamento entre 30% e 40%. O Brasil está sendo pressionado pelo 
governo de Joe Biden, nos Estados Unidos a reduzir o desmatamento 
na Amazônia. Para ambientalistas, com Salles à frente da pasta isso 
será impossível. 

Deltan incentivou investigação contra 
toffoli

Matéria publicada hoje pelo jornal Folha de S.Paulo, mostra que o 
coordenador da força-tarefa da Lava Jato em Curitiba, Deltan Dallag-
nol, incentivou procuradores a investigar o ministro Dias Toffoli, 
hoje presidente do Supremo Tribunal Federal (STF). O ministro, diz 
a matéria, passou a ser visto por procuradores como um adversário 
da operação. De acordo com a publicação, Deltan buscava informa-
ções sobre as finanças pessoais de Toffoli e sua mulher, bem como 
evidências que o ligassem a empreiteiras envolvidas com corrupção 
na Petrobras. A matéria foi feita com base em informações obtidas 
pelo The Intercept Brasil, que vêm sendo divulgadas desde o dia 9 de 
julho pelo próprio site e outros veículos de imprensa.

escolas estaDuais recebem recursos para 
compra De equipamentos

Três escolas estaduais de Montes Claros foram contempladas com 
emendas impositivas obtidas pelo vereador Stalin Cordeiro (Pode), 
através do deputado estadual Elismar Prado (Pros). O valor total do 
recurso é de R$120 mil e será investido na aquisição de equipamentos 
eletrônicos e mobiliários.  Segundo o vereador Stalin, foi solicitado ao 
deputado federal Weliton Prado (Pros) recursos para que pudessem 
contribuir com a educação de jovens que estejam cursando o ensino 
fundamental e médio. Weliton fez a mediação e conseguiu emenda 
impositiva com seu irmão, o deputado estadual Elismar Prado – será 
destinado R$120 mil dividido igualmente para as escolas estaduais, 
Professor Hamilton Lopes, Eloy Pereira e Américo Martins.

projeto classifica furto ou roubo De epi 
como crime

O Projeto de Lei 2205/20 tipifica como crime hediondo o furto ou 
o roubo de equipamentos de proteção individual (EPI) de uso da área 
de saúde e de testes de detecção do coronavírus, durante o estado de 
calamidade pública decorrente da pandemia de Covid-19.

O texto, da deputada Jaqueline Cassol (PP-RO), tramita na Câmara 
dos Deputados. A proposta foi apresentada depois de o Congresso 
Nacional reconhecer, por meio de decreto legislativo cuja vigência 
expirou em 2020, emergência de saúde pública de importância inter-
nacional. Com a matéria, a parlamentar espera proteger o patrimônio 
público de ações ilegais, ainda que a proposta não especifique se o 
material roubado deva ser público ou privado para a configuração de 
crime hediondo.

classe méDia encolhe

A classe média diminuiu ao seu menor patamar em mais de 10 
anos em relação ao total da população, como mais um efeito da pan-
demia da Covid-19. Pesquisa do Instituto Locomotiva mostra que, o 
aumento do desemprego e a queda da renda fizeram esse grupo social 
diminuir de tamanho, e pelo menos 4,9 milhões de brasileiros migra-
ram da classe média para a classe baixa. O percentual da população 
brasileira pertencente à classe média tradicional caiu de 51% em 2020 
para 47% em 2021 – mesmo ‘tamanho’ da classe baixa. A maior marca 
foi registrada em 2011, quando a classe média era 54% da população 
brasileira. A pesquisa considera como classe média famílias com renda 
mensal per capita (por pessoa) entre R$ 667,87 e R$ 3.755,76.

projeto permite caracterizar coviD-19 como 
Doença ocupacional

Pela proposta, trabalhadores não precisarão comprovar a ligação 
da doença com o ambiente de trabalho. O Projeto de Lei 2406/20 
permite caracterizar a Covid-19 como doença ocupacional – ou seja, 
relacionada às condições de trabalho – independentemente da com-
provação do nexo causal. A proposta, do deputado Carlos Bezerra 
(MDB-MT), tramita na Câmara dos Deputados. O parlamentar pre-
tende afastar qualquer dúvida jurídica sobre o assunto, sem que os 
trabalhadores tenham que comprovar a ligação da doença com o am-
biente de trabalho. “De acordo com o ministro Alexandre de Moraes 
[do Supremo Tribunal Federal], esta seria uma ‘prova diabólica’, ou 
seja, impossível ou excessivamente difícil de ser produzida”, observa 
Bezerra.

DIVULGAÇÃO

Proprietários x inquilinos - Quem é 
responsável por quê?

como criar metas poderosas

JESUS - Ore, Terra amada! JOSÉ DE PAIVA NETTO
JOrNALISTA, rADIALISTA E ESCrITOr

JOSE r. IAMPOLSKY 
ceO da PaRiS cONdOMÍNiOS

FeRNaNdO MaGaLHÃeS
FuNdadOR e ceO da OM aSSeSSORia

Muitas dúvidas cercam essa relação, 
portanto é importante conhecer direi-
tos e deveres de locatários e locadores, 
para garantir uma boa convivência no 
condomínio, especialmente porque a 
locação de apartamentos tem crescido 
sistematicamente no Brasil, principal-
mente em cidades grandes, onde as 
pessoas optam por esse tipo de imóvel 
pela praticidade e segurança.

Com o aumento de inquilinos 
nos condomínios, algumas dúvidas 
são levantadas com maior frequência, 
principalmente sobre as despesas rela-
cionadas ao condomínio. Muitas vezes 
a relação de direitos e obrigações não 
ficam tão claras quanto deveriam. Por 
isso elencamos algumas das dúvidas 
mais frequentes sobre esse assunto, 
como por exemplo: Inquilino é um 
condômino? Antes de mais nada é 
importante esclarecer que apesar de 
ter direitos bem parecidos com os de-
mais condôminos, o inquilino não é 
considerado condômino. Segundo o 
Código Civil, o termo só se aplica ao 
proprietário do imóvel.

Outra dúvida frequente é: Quais 
as despesas do condomínio são de 

responsabilidade do locador e quais 
são do locatário? Vamos tentar ser di-
dáticos, as despesas ordinárias, como 
salário dos funcionários, consumo 
de água e luz, limpeza, conservação, 
manutenção, pintura, seguro condo-
minial são de responsabilidade do 
inquilino.

As despesas extraordinárias, no en-
tanto, como mudança na fachada do 
prédio, uma área gourmet, moderni-
zação das cabines do elevador, que são 
alguns exemplos de despesas extraor-
dinárias ficam sob a responsabilidade 
do proprietário.

As chamadas melhorias uteis, 
como por exemplo, a impermeabiliza-
ção, que visa conservar e evitar a dete-
rioração do bem, também deverá ser 
de responsabilidade do proprietário, 
enquanto que o locador/proprietário 
deve ser responsável por todas as des-
pesas extraordinárias que ocorram no 
condomínio.

Outra dúvida muito frequente é se 
os inquilinos devem contribuir para 
reposição do fundo de reserva? E a 
resposta é sim, mas apenas se o fundo 
de reserva foi usado para pagamento 

de despesas ordinárias no período em 
que o inquilino já morava no prédio e 
em casos de dúvidas, é sempre válido 
consultar a convenção do condomí-
nio.

Com relação às reformas do imó-
vel, uma das principais obrigações 
de quem aluga o imóvel, ou seja, do 
proprietário é entregá-lo em boas con-
dições, de modo que ele sirva ao uso 
que se destina. Qualquer problema 
que atrapalhe ou prejudique de algu-
ma forma o inquilino, deve ser conser-
tado antes de entregar o imóvel, sendo 
assim, a primeira despesa com reforma 
fica a cargo do proprietário. Ao entrar 
no apartamento, caso o inquilino per-
ceba que tem infiltrações, vazamentos 
(ou qualquer defeito na estrutura), o 
locador deverá ser acionado para pro-
videnciar o conserto.

De outro lado, é dever e obrigação 
do inquilino conserva-lo, sendo o loca-
tário responsável pelo pagamento de 
reformas e manutenções que envol-
vam o mau uso do local, ou incidentes 
que venham a ocorrer depois da entre-
ga do imóvel.

Com relação às benfeitorias que 

valorizam o imóvel, se forem em áre-
as privadas , caso o inquilino queira 
fazer melhorias no interior do imóvel, 
como por exemplo: trocar os armários 
da cozinha, mudar as cores da parede, 
mudar o box ou as louças do banhei-
ro etc, ele deverá assumir as despesas 
com as mudanças.

O locador, porém, deve ser infor-
mado, e tal mudança deve ser acor-
dada entre ambas as partes. Qualquer 
mudança na estrutura sem previa 
autorização do proprietário, poderá 
ser desfeita, visto que o imóvel deve 
ser entregue como estava no início do 
contrato.

As melhorias nas áreas externas, no 
entanto, que sejam feitas por estética, 
como mudança na cor da fachada do 
prédio, construção de uma piscina, 
área gourmet etc., será de responsabi-
lidade do proprietário.

E para finalizar, é importante lem-
brar que a relação legal sempre será 
entre condomínio e condômino (pro-
prietário), portanto, todo documento 
de cobrança emitido para a unidade 
deverá estar em nome do proprietário, 
cabendo a ele cobrar do inquilino.

É muito comum e normal criarmos 
metas pessoais e profissionais no co-
meço do ano, quando temos alguma 
mudança na vida e ou até mesmo 
quando nos sentimos incomodados 
com resultados. Do mesmo jeito é co-
mum não alcançarmos nossas metas e 
acabamos desanimando. Mas qual será 
o verdadeiro motivo de não alcançar-
mos as metas?

Vou dar um exemplo que pode 
começar a esclarecer esta questão. 
Imagine um time de futebol que tenha 
como meta ganhar o campeonato do 
seu país sem perder ou empatar, sem 
tomar nenhum gol, fazer pelo menos 
três gols por partida e não ter nenhum 
jogador machucado. Seria uma realiza-
ção e tanto, certo?

Mas aí que começa o problema. 

Para definirmos uma meta temos de 
passar por várias etapas. É um proces-
so trabalhoso e só cumprindo todas as 
ações conseguiremos chegar lá.

Primeiro devemos avaliar e refletir 
sobre a meta. Para decidirmos o que 
queremos no futuro e como vamos 
chegar lá é preciso saber onde estamos 
agora e qual a nossa satisfação. É im-
portante refletirmos se a meta faz sen-
tido para nós ou para o nosso escritó-
rio. Onde vamos chegar se atingirmos 
a meta? É esse o futuro que estamos 
querendo? Faz sentido para um time 
de futebol ter a meta descrita acima? 
Reflita.

A segunda etapa é mais técnica, 
mas não menos importante. Vou ex-
plicar. A meta deve ser específica, ou 
seja, não pode causar dúvida. No nos-

so exemplo, a meta é ser campeão.  A 
meta deve se mensurável, ou seja, ser 
possível verificar se a alcançamos. Sim, 
é possível saber se o time foi campeão 
ou não.

A meta deve ser alcançável. É pos-
sível ser campeão, sim. Mas é possível 
ser campeão com todas aquelas exi-
gências?

A meta deve ser relevante. A meta 
faz sentido  Está ligada à estratégia do 
seu escritório? É relevante ser cam-
peão nacional? Sim, o prêmio é bom 
e dá direito a disputar outros campe-
onatos.

A meta deve ter começo, meio e 
fim. Devemos estabelecer um tempo 
para a alcançarmos. Ser campeão nes-
te ano ou no máximo em três anos.

Se a meta criada não cumpre todos 

estes pontos não é uma meta, é um 
sonho.

E por fim a prestação de contas. Se 
só você sabe qual é a sua meta será que 
você vai chegar lá sozinho? Já pensou 
em compartilhar esta meta com sua 
“torcida” e ganhar estímulo, orienta-
ções e ajuda? Tenha um padrinho para 
te ajudar ou supervisionar, alguém que 
você precise prestar contas.

Pensando na meta do time de fute-
bol, que conclusões podemos chegar? 
É realmente uma meta?

Vamos transportar este exemplo 
para seu escritório de advocacia. Pense 
nas metas do seu time, o que é impor-
tante, o que o atingimento desta meta 
vai trazer de bom. Pare, reflita, discuta, 
coloque no papel todas as etapas, colo-
que seu time em campo e vamos jogar.

Tendências inovadoras: conheça a 
Convergência Biodigital

PauLO HuMaiTÁ
FUNDADOr E CEO DA BLUEFIELDS

Já faz um tempo que a palavra 
convergência tem feito parte do nosso 
vocabulário aqui na Bluefields. Assim 
como a convergência entre educação e 
serviços financeiros tem ficado cada vez 
mais popular, a convergência biodigital 
é um termo que tem sido usado recen-
temente no mercado e se refere a no-
vos hábitos ligados à saúde, que geram 
desdobramentos no setor alimentício, 
e consequentemente, no agronegócio.

O Brasil pode ter um futuro brilhan-
te no biodigital, uma vez que aparecem 
cada vez mais startups relacionadas à 
essa convergência (healthtechs, food-
techs e agrotechs). Juntas, chegam a 
cerca de 3 mil startups no país, o que 
corresponde a 20% do total, segundo a 
Associação Brasileira de Startups (ABS). 

Para se ter uma ideia, das investidas 
pela Anjos do Brasil em 2020, um terço 
delas são dos três setores do biodigital.

Ao compreender mais as iniciati-
vas no biodigital, é possível perceber 
que o tempo de maturação de uma 
inovação biodigital pode ser superior 
ao de uma startup puramente digital. 
Uma vez que envolvem diretamente a 
saúde das pessoas em tratamentos, ou 
até mesmo aplicação de tecnologias IoT 
e inteligência artificial, agregados ao 
conhecimento e mapeamentos genéti-
cos, para a longevidade em segmentos 
específicos como a economia prateada 
(público 60+). 

No mercado brasileiro atualmente 
é possível perceber algumas conver-
gências acontecendo: em alimentos e 

agronegócio, por exemplo, a BRF, uma 
das maiores empresas de alimentos do 
mundo, tem como meta que 10% de 
suas receitas sejam provenientes da 
inovação. No Hub BRF, plataforma de 
inovação aberta da empresa, o manifes-
to diz “unidos, faremos uma revolução 
do campo à mesa”, claramente uma das 
suas verticais está relacionada a startups 
do agronegócio.

A Danone, multinacional francesa 
de produtos alimentícios, por meio do 
programa de inovação Transforming 
Labs, tem selecionado startups no Bra-
sil para geração de negócios, e uma das 
verticais priorizadas é a de healthtechs, 
com foco no relacionamento de equi-
pes médicas.

Outro exemplo é o Grupo Jacto, 

reconhecido por sua inovação no 
agronegócio, por meio de iniciativas de 
tríplice-hélice (governo + empresas + 
instituições de ensino), que têm atuado 
junto a pesquisadores especializados 
em biotecnologia, com projetos que 
desenvolvem bioinsumos, visando a 
uma opção mais saudável para o con-
sumidor final.

São muitas as possibilidades den-
tro da Convergência Biodigital. É por 
isso que nós aqui na Bluefields temos 
nos especializado cada vez mais nesse 
assunto, inclusive,  o nosso   próximo   
programa   de inovação aberta e acele-
ração de startups – Biodigital Startups 
– será lançado com esta temática. Lon-
ga vida às inovações biodigitais brasilei-
ras.

Abril é um mês de importantes ce-
lebrações para o país e para o planeta: 
19, Dia do Índio; 21, Tiradentes e Inau-
guração de Brasília; e 22, além de ser 
o Dia da Terra, marca o “achamento” 
do Brasil, em 1500, por Pedro Álvares 
Cabral (1467-1520).

Considero oportuno, inspirado 
pela operosa Fé em prol do bem desta 
nação, sempre buscar renovadas ener-
gias no Pai Celeste. A prece – seja ela 
a devoção de um crente ou o ato do 
pensador, ao refletir sobre os mais ele-
vados ideais – é uma ferramenta que 
deveríamos melhor utilizar. Assim en-
contramos, a partir do interior de nós 
mesmos, recursos indispensáveis para 
a solução dos mais complexos proble-
mas que possam surgir. 

Ao meditar sobre como colabo-
rar para o legítimo auxílio a todas as 
famílias e comunidades, igualmente 
conquistamos a compreensão de que 
o Amor Fraterno é essencial à vida. 
Quando há verdadeiro Amor e íntegra 
Justiça, tudo dá certo. Um exemplo? 
Se, movidos pelo espírito de Caridade, 
levarmos um remédio a um enfermo, 
esse medicamento trará melhor resul-

tado a quem está sendo socorrido. O 
Bem é o encanto da existência espiri-
tual e humana. E Deus quer o nosso 
benefício, não segundo a estultícia ter-
rena; entretanto, de acordo com a Sua 
Sabedoria Excelsa. Por isso, pregamos 
o imperativo urgente da União das 
Duas Humanidades, preconizada por 
Alziro Zarur (1914-1979) e que aqui 
defendemos: a da Terra com a do Céu, 
de forma consciente. (...)

Nunca estamos abandonados. 
Anjos da Guarda continuamente per-
manecem ao nosso lado. É o galardão 
com que o Governo Espiritual Invisível 
felicita os seres terrenos, porquanto 
concretiza a profecia apocalíptica da 
junção das dimensões que, apesar de 
separadas em aparência, estarão cla-
ramente unidas com o baixar ao orbe 
terrestre da Jerusalém Celestial (Apo-
calipse, 21:2).

Quem não precisa de preces? Que 
país não necessita urgentemente de 
orações? Então, vamos falar com Deus.

Ó Jesus, Mestre Amado, nosso Se-
nhor, nossa Rocha, nossa Força, nosso 
Escudo, nossa Salvação, Tu trazes a 
fórmula perfeita para premiar as Almas 

com a felicidade perpétua, nascida 
da Fé Realizante, geradora das Boas 
Obras, as quais Tu apregoas por meio 
do Teu Mandamento Novo, de Amor 
Divinal (Evangelho, consoante João, 
13:34 e 35; 15:7, 8, 10 a 17 e 9).

E, no Livro das Profecias Finais, en-
contramos a confirmação encorajado-
ra da Tua Volta Triunfante, que a mui-
tos surpreenderá, como Tu mesmo 
advertiste, no Evangelho, segundo Lu-
cas, 17:24: “Assim como o relâmpago, 
num repente, fulgura de uma à outra 
extremidade do Céu, da mesma forma 
será a volta do Filho de Deus”.

Isso ocorrerá, conforme as adver-
tências que, pelos milênios, mandaste 
ao mundo: “Aquele que dá testemu-
nho destas coisas diz: Certamente 
venho sem demora. Amém! Ora vem, 
Senhor Jesus!” (Apocalipse, 22:20).

Ó Senhor, clareia o nosso Espírito, 
fortalece o nosso íntimo, conforta o 
nosso coração, para que persistamos 
até aquele dia esplendoroso do Teu 
Magnífico Retorno.

E agora, Celeste Provedor das 
nossas mais justas súplicas, Tu, que 
és o Amor que nunca morre, acolhe o 

pedido que neste instante vamos fazer-
Te. O meu é este: protege o Brasil e o 
mundo! Atende-o, Mestre dos mestres, 
na exata razão do nosso merecimen-
to, porque Tu mesmo ensinaste que 
cada um é merecedor do prêmio ou 
da reprimenda mediante as próprias 
realizações.

Graças, Senhor! Dá-nos a Divina 
Paz, que prometeste àqueles que vi-
vem o Teu Novo Mandamento: “Minha 
Paz vos deixo, minha Paz vos dou. Eu 
não vos dou a paz do mundo. Eu vos 
dou a Paz de Deus, que o mundo não 
vos pode dar. Não se turbe o vosso 
coração nem se arreceie, porque Eu 
estarei convosco, todos os dias, até o 
fim do mundo!” (Evangelho, segundo 
João, 14:27 e 1, e Mateus, 28:20).

“Glória a Deus nas Alturas, Paz na 
Terra aos Homens [às Mulheres, aos 
Jovens, às Crianças e às Almas Bendi-
tas, os Espíritos Luminosos] da Boa 
Vontade de Deus!” (Evangelho, segun-
do Lucas, 2:14).

Quem confia em Jesus não perde 
o seu tempo, porque Ele é o Grande 
Amigo que não abandona amigo no 
meio do caminho.
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Câmara apresenta demanda do meio 
rural

3pOlítica

senhores do sepulcro caiados

É ou não é por demais chi-
que? Claro que é né malinha... 
mas o que eu estou dizendo é 
que alguns religiosos pregam 
contra a violência e se dizem pela 
paz e até falam nos ensinamen-
tos de Jesus (que são maravilho-
sos)... mas de forma contrária são 
os pregadores do Movimento dos 
Sem Terra... eles incentivam... 
dão ajuda financeira e ainda bri-
gam por eles... aí eles vão... inva-
dem fazendas... mandam pessoas 
para a cidade dos pés juntos e de-
pois esses religiosos ainda falam 
de amor e de Deus... esses atos 
são do capiroto do pé redondo... 
a ordem é pra todos... ser demo-
crático não é fazer terror

estava vivinho e dormiu e 
acordou e se foi

Ah não doidinho da silva xa-
vier... a coisa esta despingolan-
do... espia só...  um menino da 
hora... chegou em sua house can-
sadinho e resolveu pegar o rango 
e foi dormir nos braços de Mor-
feu... (dormir viu malinha... ele é 
o deus do sono) e não é que a 
coisa desandou de uma vez por 
todas? Pois ele estava dormindo e 
quando acordou estava mortinho 
da silva xavier e já tinha ido mes-
mo para a cidade dos pés jun-
tos... como é que pode uma coisa 
dessas? Como diz o meu ami-
guinho malinha Cotoquinho... 
morrer não deve ser ruim não... 
o ruim mesmo é que morrer é 
para a vida toda... e assim não dá 
né mesmo? Cuidado com o seu 
rango da noite... ui que meda.

ué e existe formiga
afrodisíaca é?

Eu sei que no estresse em que 
vivemos... a coisa não funciona 
bem e nem satisfatoriamente 
como devia... e ai o pessoal tem 
apelado para o ovinho de codor-
na... o viagrinha do sertão que é 
o pequi e o viagra azulzinho mes-
mo... e agora surgiu um esperto 
e disse que tinha encontrado 
uma formiga que era só comer a 
bichinha (no caso a formiguinha 
viu mal acabado?) ficava doidão... 
E milhares de pessoas compra-
ram... e agora descobriram que 
tudo não passava de uma tre-
menda farsa... e o pior e tudo que 
as formigas eram vendidas a peso 
de ouro... Mas também que povo 
mais besta seu menino... compre 
o que já dá certo não é mesmo? 
É ruim.

textinho ou historinha 
cretininha xonadinha

Pois muito que bem menina-
da do bem... eu nesse momento 
estou deixando de lado todas as 
notícias ruins ou simplesmente 
sérias... e estou me concentran-
do somente no meu besteirol do 
dia a dia... e tenho que oxigenar 
o meu glorioso Coquinho com 
uma tremenda dose de bom hu-
mor - Vou lhe fazer uma pergunta 
por demais difícil... Tu sabes por 
que a abelhinha mais biitinha 
morreu eletrocutada? Pois ela 
foi mesmo para a cidade dos pés 
juntos - Foi por que ela pousou 
numa rosa choque... ui. ui.ui. 
que biitinha não é mesmo? O 
gato olhou docemente para a lua 
e miou... por que a lua não miou 
para o gato? Resposta simples. 
Porque astronomia. entendeu? 
Ah...

parte para cidade dos pés 
juntos e volta vivinho

Eita que tem coisas que mal 
dá para acreditar... né mesmo? 
Pois espia só... um hominho de 
80 anos deu um tanguá e foi le-
vado para o hospital... só que na 
ambulância ele deu um longo 
suspiro e partiu para cidade dos 

pés juntos... Aí voltaram e prepa-
ram o corpito para a viagem final... 
e quando colocaram no paletó de 
madeira... não é que o hominho 
danou a mexer? Isso mesmo... e aí 
foi aquele corre-corre e aí alguém 
resolveu ir ver de perto o que tinha 
sucedido com o hominho e tiraram 
ele do paletó de madeira e levaram 
para o hospital... recuperou e está 
em sua house vivinho da silva... fora 
o susto... Ta vendo... por isso não é 
bom ser precipitado.. viu...

japinhas são bravos viu?

Pois eu já gostava dos meninos 
dos olhinhos puxadinhos e quase 
fechando que são lá da longínqua 
terrinha do sol nascente... que são 
conhecidos como japinhas e agora 
muito mais... é que lá... todo safado 
amigo do alheio que por cá é conhe-
cido rusticamente como ladrões... 
são apanhados... mandados por um 
tempo para o xilindró... passa por 
um processo de recuperação e de-
pois que o safado amigo do alheio 
reconhece que fez coisa errada e se 
diz arrependido... ele é mandado 
para a forca e perde o coquinho... aí 
ele vai para a cidade dos pés juntos 
mais aliviado da culpa de ter garfado 
os outros... por cá bem que podia 
ser assim... tem muita gente...

vereadora da nação ptlândia
vai para o xilindró

Espia só seu menino... malandro 
demais vira bicho e perde a razão... 
não dá para entender o que se passa 
no coquinho de certas pessoas que 
pertencem à nação PTlândia... Espia 
só... uma vereadora que atende pelo 
nominho de Ana Maria simulou o 
seu próprio sequestro para passar 
pela vítima e assim mudar os rumos 
da eleição da mesa diretora... Mas 
como é uma bandida aprendiz... 
a polícia desconfiou e catou todo 
mundo que ajudou e eles confes-
saram... Mas será que o pessoal da 
Nação PTlândia não se emenda? 
Eu acho que não... pois eles se es-
pelham no chefe-mor o Sapinho 
Embusteiro Manguaceiro Barbudo 
que faz de tudo e nada acontecer! 
Pois é...

geórgia no bico do urubu

Tadinha da Geórgia... tão no-
vinha e pequenininha e biitinha e 
agora está levando azeitona quente 
para todos os lados... e quem é o 
maldoso? Putin que é filho da Puti-
nha... aquele doidaço dono da Rús-
sia... ele não sabe brincar e por isso 
deve sair da brincadeira... a Geórgia 
é um belo país e que queria apenas 
brincar de gerau... lembra dessa 
brincadeira? Pois então... mas aí os 
russos não entenderam e sapecaram 
fogo e já mandou um montão de 
gente para a cidade dos pés juntos 
e os meninos da Geórgia já sinaliza-
ram com o lenço branco e ficou ver-
melhinho de sangue... oh dó.. snif... 
snif...snif.. tadinhos isso não se faz... 
mas que a situação ta russa... ta...

montei no porco

Pois muito que bem minha gente 
mais que biita... neste momento eu 
não fico por cá nem mais um minu-
to... eu vou é picar a mula... deitar 
cabelo... cair no capinado e capar 
o gato... enfim eu vou é embora 
mesmo... e só volto amanhã se Deus 
quiser... e até lá não faça burrice 
que não estarei por perto para lhe 
acudir não... e por favor lembre - “O 
homem iracundo levanta conten-
das, e a ira o faz furioso e multiplica 
as transgressões.” Bíblia Sagrada... 
para pensar mesmo

o fuso do dia é- O excesso de 
lei que temos e os nossos legisla-
dores sejam federais, estaduais ou 
municipais que criam um monte 
de leis e não regulamentam e nem 
criam meios de fiscalização...Xô coi-
sa ruim...Fora

o Xonado do dia é - O secre-
tário do Meio Ambiente conhecido 
internacionalmente como Paulo Ri-
beiro que tem transformado nossa 
Princesinha numa cidade dos par-
ques e isso é muito bom e temos 
que agradecer e desejar mais sorte e 
sucesso nobre guerreiro... Fui

Parlamentar destaca 
lançamento de complexo viário
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CPI da Covid eleva tensões entre os poderes 
e acua o Palácio do Planalto

Última

valDemar soares

Ao participar do lançamento 
do Complexo Viário Radial Les-
te, em evento realizado na Praça 
Flamarion Wanderley, no bairro 
São José, quando o prefeito Hum-
berto Souto (PPS) assinou ordem 
dos trabalhos de recapeamento 
da avenida Dulce Sarmento, obra 

que se estenderá e cortará diver-
sos bairros, o vereador Valdecy 
Contador exaltou o empreendi-
mento que será um dos pilares da 
atual administração que atingirá 
diretamente cerca de dez bair-
ros e beneficiará mais de 100 mil 
pessoas. Inicialmente serão reca-
peados aproximadamente dois 
quilômetros na avenida Dulce 

Sarmento e será construída uma 
ponte sobre o córrego Melancias 
e a obra continuará interligando 
bairros e será importantíssima 
para o acesso do trânsito ao cen-
tro da cidade. 

Valdecy destacou o trabalho 
criterioso que o prefeito vem exe-
cutando em toda Montes Claros, 
já planejado e acompanhando o 

Antes mesmo de começar a fun-
cionar, a Comissão Parlamentar de 
Inquérito (CPI) do Senado que vai 
apurar a atuação do governo ao 
longo da pandemia de Covid-19 e 
os repasses federais para estados e 
municípios produziu efeitos ime-
diatos. Alguns são preocupantes, 
como o aumento da tensão entre os 

poderes e novas ameaças à estabili-
dade democrática. A partir do início 
das investigações, que deve ocorrer 
nesta semana, o Brasil voltará a vi-
ver uma experiência que, em outros 
momentos da história nacional, foi 
marcada por graves repercussões 
políticas e jurídicas. Não deve ser 
diferente desta vez, diante de um 

acervo de provas e indícios à dispo-
sição para os senadores apurarem 
as responsabilidades pelo fracas-
so brasileiro no combate ao novo 
coronavírus. A CPI – instalada na 
semana passada, no pior momento 
da pandemia no país, com média 
diária de mortes causadas acima de 
três mil – será o principal desafio 

político do presidente Jair Bolsona-
ro (sem partido) desde a posse no 
cargo. É a repercussão mais grave 
da opção que ele fez de politizar 
as discussões sobre as medidas de 
combate à disseminação do corona-
vírus, em confrontos com governa-
dores, o Supremo Tribunal Federal 
(STF) e a comunidade científica.

crescimento exorbitante da ci-
dade. “O asfaltamento de ruas e 
avenidas, agora chegando à re-
gião periférica, é algo que nunca 
se viu, uma vez que a população 
de bairros mais distantes sempre 
conviveu com a lama e a poeira 
e terá a oportunidade de viver 
outra realidade”, afirma o parla-
mentar que representa os bairros 
do Vetor Norte. 

O Complexo Viário Radial Les-
te beneficiará diretamente bair-
ros como o Independência, Inter-
lagos, Delfino Magalhães, Novo 
Delfino, Cintra, Santo Antônio, 
Vila Real, Esplanada, Santa Lúcia, 
entre outros.

Conforme adiantou Valdecy, 
nos próximos dias, será dada a 
ordem de serviços para a cons-
trução da Avenida Mil, a qual pas-
sará a denominar Professora Iara 
Souto, conforme indicação deste 
vereador. A nova avenida sairá da 
avenida Governador Magalhães 
Pinto e será um elo muito impor-
tante, na ligação aos bairros Raul 
Laurenço, JK, Alcides Rabelo, 
Grande Renascença e até o distri-
to industrial.

População quer políticos mais 
comprometidos com ações sociais

Depois de 12 anos ausente da 
Câmara Municipal de Montes Cla-
ros, o cardiologista e ex-vereador 
Rosemberg Medeiros, está sendo 
cogitado por inúmeras pessoas a dis-
putar o próximo pleito e vê grande 
possibilidade de ele voltar a assumir 
uma cadeira no Legislativo. Uma das 
razões, conforme opiniões de presi-
dentes de associações comunitárias, 
rotarys clubes, grupos de serviços, 
militares, entre outros segmentos da 
cidade, é que a atual administração 
enfrenta dificuldades para sanear di-
versos problemas, inclusive no aten-
dimento a pacientes em hospitais 

como a Santa Casa, o Universitário 
e o Alpheu de Quadros, devido a 
superlotação. Acreditam que a expe-
riência de Rosemberg e sua compe-
tência vai somar e contribuir para a 
melhora na assistência à saúde, uma 
vez que o cardiologista já mostrou 
esta eficácia quando foi vereador por 
duas legislaturas. O médico sem-
pre defendeu a descentralização do 
atendimento na cidade, como forma 
de desafogar a superlotação na área 
central. Além dos doentes de Montes 
Claros, chegam à cidade pacientes 
de outras regiões do Norte de Minas 
e até do sul da Bahia. Quando legis-

lava, Rosemberg sempre incentivava 
a construção de Unidades de Pron-
to Atendimentos (UPAS). Na época, 
sugeriu a instalação desta benfeito-
ria no bairro Chiquinho Guimarães 
para comportar pacientes do Grande 
Major Prates. Este empreendimento, 
hoje, na administração do prefeito 
Humberto Souto é uma realidade. 
Idealizador do programa “Diga Não 
à Hipertensão”, trabalho pioneiro e 
reconhecido nacionalmente e que 
já assistiu de perto mais de 150 mil 
pessoas em Montes Claros, Rosem-
berg é conhecido também como 
médico/SUS e caso seja requisitado, 

faz questão de atender a sua cliente-
la até 24 horas por dia. Quando foi 
oficial do Exército, desenvolveu os 
seus trabalhos como médico daque-
la instituição, sendo muito elogiado 
por oficiais superiores e antigos 
colegas. O cardiologista conta com 
fortes aliados, que são os seus três 
filhos, também médicos, formados 
recentemente na cidade. “Considero 
um reforço importante e lutei para 
que eles se formassem. As pessoas 
querem a minha volta à política e 
disputar as próximas eleições. Po-
rém, ainda estou pensando nesta 
possibilidade”, confidencia. ( vs)

Reformas em estradas, atenção 
no aumento de casos do Covid – 19, 
pedido de extensões em rede elétri-
ca e ampliação da telefonia celular 
e internet gratuita foram deman-
das solicitadas para o meio rural 
de Montes Claros durante reunião 
ordinária da Câmara, na terça-feira 
(13/04). As reivindicações foram fei-
tas pelos vereadores Edson Cabelei-
reiro (PV), Eldair Samambaia (PSD), 
Reinaldo Carrapicho (PRB), Valdecy 
Contador (Cidadania), Marcos Nem 
(PSC) e Graça do Motor (PSL).

O vereador Edson Cabeleirei-
ro (PV) apresentou a dificuldades 
nas estradas das comunidades Mu-
cambo Firme e Assentamento de 
Canoas. “As estradas precisam ser 
melhoradas para atender as linhas 
do transporte escolar, além de faci-
litar o trânsito dos moradores. Estes 
locais precisam de reparo para que 
a vida dos alunos não sejam ainda 
mais prejudicadas, assim que vol-
tarem as aulas presenciais ’’ alerta 
o vereador. As estradas de Rio da 
Serra, Samambaia, Canoas e outros 
assentamentos estão precárias”, afir-
ma Samambaia.

Já o parlamentar Reinaldo Car-
rapicho (PRB), solicitou da Secre-
taria de Agricultura o cronograma 
de atuação das máquinas que es-
tão fazendo reparos nas estradas 

rurais. Explicou o vereador que os 
integrantes do legislativo deveriam 
ter acesso ao cronograma, para que 
possamos informar os moradores, 
quando suas comunidades serão 
atendidas, reivindica Samambaia. 
Outra cobrança durante a reunião 
da Câmara foi apresentada pelo ve-
reador Marcos Nem (PSC). A queixa 
se refere á extensão de rede elétrica 
em algumas localidades.

Segundo o parlamentar, há mais 
de quatro anos foi dada a ordem 
de serviço em várias comunidades 
rurais, porém, até o momento não 
saiu do papel. 

coviD na zona rural - A vi-
ce-presidente da Câmara, vereadora 

Graça da Casa do Motor (PSL), aler-
tou para o crescimento do número 
de casos da Covid-19 no meio rural. 
Segundo a parlamentar, atualmente 
o município tem mais de 237 casos 
de pessoas infectadas em 74 comu-
nidades – nestes locais, assim como 
determina o decreto do Executivo, 
todas as reuniões de associações, 
cavalgadas e demais eventos estão 
suspensos. Ainda durante seu pro-
nunciamento, a vereadora Graça da 
Casa do Motor, ressaltou que pelo 
menos 80 comunidades rurais não 
possuem acesso à telefonia celular 
e internet. “Muitos alunos e traba-
lhadores, sobretudo nesse tempo 
de pandemia, estão sendo prejudi-

cados, uma vez, que grande parte 
dos trabalhos e matérias para estu-
dos estão disponíveis virtualmen-
te’’ lembra a parlamentar. Em sua 
fala o vereador Valdecy Contador 
(Cidadania) informou que através 
do deputado estadual Gil Pereira 
(PSD), conseguiu que 27 comuni-
dades fossem contempladas com o 
programa Conecta Brasil, que visa 
levar sinal de internet para zona 
rural. Explicou que o programa visa 
a inclusão digital, levando o (Wi-Fi) 
internet gratuita para comunidades 
e distritos. A previsão, segundo ele, 
é que dentre dois meses o serviço já 
esteja funcionando”, afirma o vere-
ador. ( vs)
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Prefeito encaminha projeto para 
refinanciar dívidas no município

Deputado Marcelo Freitas defende penas 
mais duras para criminosos 

CRIMES CIBERNÉTICOS

Zé Reis salienta importância do laboratório 
para credenciar queijo artesanal

girleno alencar

O prefeito Humberto Souto 
anunciou na manhã de ontem 
(19) que encaminhará um projeto 
à Câmara Municipal com a propos-
ta de fazer um refinanciamento de 
dívida de contribuintes que devem 
a Prefeitura de Montes Claros. Ele 
explica que solicitou um estudo ao 
secretário municipal de Finanças, 
William César Rocha e aguarda 
esses dados para elaborar o pro-
jeto a ser enviado para apreciação 
dos vereadores. Desde o início de 
março que o vereador Wilton Dias 
apresentou o requerimento onde 
alega que “é inegável, no atual ce-
nário, que o município de Montes 
Claros, assim como o restante do 
país e do mundo, vive num estado 
de emergência em saúde pública 
em decorrência da pandemia de 
Covid-19 decretada pela Organiza-
ção Mundial da Saúde, consoante 
o Decreto Legislativo nº 6/2020, 
do Congresso Nacional, o Decre-
to 47.891/2020, prorrogado pelo 
decreto 48.102/2020 do Estado de 
Minas Gerais, bem como o decreto 
4.016/2020, prorrogado pelo de-
creto 4.155/2020, do Município de 
Montes Claros”.

“Tal estado pandêmico torna 
imperiosa a adoção de medidas 
emergenciais e temporárias de 
restrição de circulação e contato 
entre as pessoas e que, apesar de 
impactar positivamente nos índi-
ces de contaminação da Covid, e 
disseminação do Sars-CoV-2, cau-
sador da doença, também acabam 
por trazer transtornos para a eco-
nomia municipal. Essas medidas 
foram intensificadas recentemen-
te, tendo em vista a Deliberação 
do Comitê Extraordinário Co-
vid-19 nº 133, de 7 de março de 
2021, que incluiu a macrorregião 
Norte de Minas no protocolo da 
“Onda Roxa” do programa “Minas 
Consciente”, que impõe medidas 
mais restritivas à circulação de 
pessoas, entre elas a suspensão de 
atividades econômicas considera-
das não essenciais”.

“Em um cenário semelhante ao 
que os cidadãos montes-clarenses 
ora vivem, o Município de Montes 
Claros editou o decreto nº 4.013, 
de 27 de março de 2020, que 
prorrogou parcialmente o calen-
dário de pagamento de tributos 
municipais, medida que represen-
tou importante alento ao pagador 
de tributos desta cidade, evitando 

despesas consideráveis, durante 
o período de maior restrição às 
atividades econômicas. De forma 
semelhante, o município de Belo 
Horizonte, em atenção ao cenário 
de crise econômica decorrente 
das importantes medidas de iso-
lamento e distanciamento social, 
também adotou medidas locais 
de alívio financeiro aos empreen-
dimentos impactados pela crise, 
anunciando ainda um pacote de 
medidas de desoneração e com-
pensação tributária, bem como 
o refinanciamento de débitos tri-
butários municipais, com vistas a 
socorrer os empreendedores mais 
prejudicados pelas medidas de 
combate à pandemia”.

“Diante deste cenário, sirvo-me 
do presente ofício para requerer, 
em caráter de urgência, que seja 
editado decreto prorrogando as 
datas de vencimento dos tributos 
municipais, cujo calendário fora 
fixado pelo Decreto 4.163/2021, 
mormente o IPTU, cujo prazo 
para pagamento com desconto se 
finda no próximo de 16 de abril 
de 2021, bem como o ISSQN para 
profissionais Liberais e hipóteses 
de estimativas, e taxas decorren-
tes do poder de fiscalização, cujos 
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O deputado Zé Reis comemora 
a conquista de uma queijaria, de 
Porteirinha, que foi certificado 
pelo Instituto Mineiro de Agro-

pecuária (IMA) e já pode vender 
seus produtos para todo o Bra-
sil. Isso somente foi possível por 
causa da iniciativa do deputado 

Zé Reis esteve no município, no 
dia 28 de junho de 2020, para a 
inauguração do Laboratório de 
Análise da Qualidade do Leite e 

A Câmara dos Deputados apro-
vou na última semana o Projeto de 
Lei 4554/20, do Senado, que am-
plia as penas por crimes de furto 

e estelionato praticados com o uso 
de dispositivos eletrônicos (celula-
res, computadores, tablets). 

O deputado federal Delegado 

Marcelo Freitas que defende e vo-
tou favorável a proposta explica 
que a intenção é punir com maior 
rigor golpes que se têm tornado 

vencimentos estão previstos já 
para o próximo dia 23 de março 
de 2021”.

“Além de tais medidas, requei-
ro seja elaborado estudo e envia-
do à Câmara Municipal projeto de 

lei prevendo a desoneração e o 
refinanciamento de tributos mu-
nicipais, com vistas a socorrer os 
setores econômicos mais impac-
tados com a crise decorrente da 
pandemia de Covid-19. Sem mais 

para o momento, e certo de sua 
atenção e do mais elevado espí-
rito público, que sempre conduz 
as ações de V. Exa., reiteram-se os 
votos de estima e consideração”, 
pondera.

O prefeito Humberto Souto 

CÂMARA MUNICIPAL DE LEANDRO FERREIRA

Errata 02 do Edital de Concurso Público 01/2020 de Provas Objetivas de Múltipla Escolha,

para Provimento de Cargos da Câmara Municipal de Leandro Ferreira/MG. Alteração: Altera-

se a data de Realização das Provas Objetivas de 25.04.2021 para 22.08.2021. Em decorrência

da prorrogação descrita, altera-se também as datas dos eventos do Cronograma Concurso

Público constante do edital. Todas as publicações na íntegra, referentes a este Concurso

Público serão divulgadas no Quadro de Avisos da Câmara Municipal de Leandro Ferreira e

no endereço eletrônico: seapconcursos.listaeditais.com.br

Leandro Ferreira/MG, 19 de abril de 2021. Douglas Soares Cezar, Presidente

O deputado Zé Reis

comuns durante a pandemia de 
Covid-19. 

“O texto cria um agravante, com 
pena de reclusão de 4 a 8 anos, 
para o crime de furto realizado 
com o uso desses aparelhos, este-
jam ou não conectados à internet, 
seja com violação de senhas, me-
canismos de segurança ou com o 
uso de programas invasores. Se o 
crime for praticado contra idoso ou 
vulnerável, a pena aumenta de 1/3 
ao dobro, considerando-se o resul-
tado. E se for praticado com o uso 
de servidor de informática mantido 
fora do país, a pena aumenta de 1/3 
a 2/3”, informa o parlamentar.

Marcelo Freitas pontua que o 
Brasil é um paraíso dos cibercri-
minosos, com penas brandas e 
procedimento processual penal 
ultrapassado. 

“Somente em 2019 foram regis-
tradas 24 bilhões de tentativas de 
ataques cibernéticos no Brasil. Um 
em cada cinco brasileiros foi alvo 
do golpe de phishing em 2020. 
Esse golpe ocorre quando um cri-
minoso cria página falsa para simu-
lar um site verdadeiro para roubar 
dados e desviar recursos da vítima”, 
destaca Freitas.

De acordo com o texto aprova-
do pela Câmara, no caso do crime 
de estelionato, cria-se a figura qua-
lificada da fraude eletrônica, com 
pena de reclusão de 4 a 8 anos e 
multa. 

“Essa fraude é aquela em que o 
criminoso obtém informações de 
senhas ou números de contas en-
ganando a vítima ou outra pessoa 
induzindo-a a erro (golpe do moto-
boy do banco, por exemplo), seja 
por meio de redes sociais, contatos 
telefônicos, envio de e-mail fraudu-
lento ou por qualquer outro meio 
semelhante. Também neste caso a 
pena aumenta de 1/3 a 2/3 se o cri-
me é praticado com o uso de servi-
dor de informática mantido fora do 
país”, ressalta o parlamentar. 

Já no caso de crimes contra 
idoso ou vulnerável, agravante 
existente no Código Penal, o texto 
determina o aumento de 1/3 ao do-
bro, considerando a relevância do 
prejuízo. Atualmente, o aumento é 
somente em dobro e apenas quan-
to ao idoso.

O deputado informa ainda que 
no crime já existente de invadir 
aparelhos de informática para ob-
ter dados, modificá-los ou destruí

-los, o projeto aumenta a pena de 
detenção de 3 meses a 1 ano para 
reclusão de 1 a 4 anos. A redação 
do tipo penal é alterada para defi-
nir que há crime mesmo se o usu-
ário não for o titular do aparelho, 
condição comum no home office.

“Quanto ao controle de apa-
relhos, um dos agravantes desse 
crime tem a pena aumentada de 
reclusão de 6 meses a 2 anos para 
reclusão de 2 a 5 anos e multa, 
independentemente de a conduta 
constituir crime mais grave ou não. 
Trata-se da tentativa de obter con-
teúdo de comunicações eletrônicas 
privadas, segredos comerciais ou 
industriais ou informações sigilo-
sas, assim como obter o controle 
remoto não autorizado do disposi-
tivo invadido. O aumento de pena 
proposto pelos senadores era de 
reclusão de 1 a 4 anos. Há ainda 
um aumento de pena para o caso 
de ocorrer prejuízo econômico. A 
majoração atual de um 1/6 a 1/3 
passa para 1/3 a 2/3 da pena”, con-
clui Marcelo Freitas.

Após aprovação na Câmara dos 
Deputados, a proposta volta ago-
ra para o Senado Federal. (Gissele 
Niza Colaboradora )

seus derivados, que contou tam-
bém com a entrega de um veículo 
Furgão novo à Associação de Pro-
dutores de Queijo da Serra Geral 
(Aproqueijo), que reúne mais de 
45 famílias associadas. O laborató-
rio foi comprado com emenda do 
deputado, em investimentos de 
R$ 350 mil na época.

O laboratório também está à 
disposição de todos os produto-
res da Serra Geral. O espaço está 
localizado no bairro Renascer, em 
Porteirinha, e oferecerá serviços 
de análises laboratoriais aos pro-
dutores de leite e seus derivados. 
No evento, foi entregue também 
uma pick-up para a Associação 
Comercial de Porteirinha (ACI-
PORT), atualmente com 196 em-
presas filiadas a ela. As entregas 
realizadas hoje somam mais de 
R$ 350 mil em investimentos, que 
contribuirão sobremaneira para 

o trabalho dessas associações. O 
deputado Zé Reis falou da impor-
tância do pequeno produtor, en-
fatizando que este apoio é funda-
mental para geração de emprego 
e renda para estas famílias e desta-
cou o apoio do deputado federal 
Marcelo Aro para a viabilização 
dos recursos através da Codevasf, 
outra grande parceira.

Na época, o evento contou 
com a participação de várias au-
toridades, dentre elas o prefeito 
de Porteirinha, Silvanei Batista; o 

presidente da Câmara Municipal 
de Porteirinha, Hermínio Martins 
Neto; promotor de Justiça, Ales-
sandro Rogério; presidente da 
Aproqueijo, Everson Pereira; pre-
sidente da Aciport, Cássio Samuel 
Mendes e representante da Code-
vasf, Fábio Andrade. “O certificado 
do queijo já é consequência desse 
laboratório. O queijo do Norte de 
Minas é o melhor de Minas Gerais 
e em consequência do Brasil. Fico 
feliz de ter contribuído com esse 
processo”. (ga)
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Sindcomércio alerta sobre feriado 
de amanhã

Assistentes sociais pedem 
apoio de Michele Bolsonaro 
para serem vacinados

Igrejas leem manifesto da 
CNBB sobre a Covid-19

Sem-terras fornecem alimentos para carentes

girleno alencar 

O Sindicato do Comércio Va-
rejista de Montes Claros (Sind-
comércio) alertou na manhã de 
ontem (19) que o acordo firmado 
entre o Sindcomércio e o Sindi-
cato dos Empregados no Comér-
cio, permite o funcionamento do 
comércio amanhã, quando se co-
memora o feriado de Tiradentes. 
“Reforçamos que para o comércio 
será considerado dia normal de 
trabalho, podendo ser debita-
do nos dias de fechamento que 
o comércio suportou durantes 
os meses de março e abril des-
te ano de 2021, em decorrência 
da pandemia Covid-19”, explica 
o presidente Glenn Andrade. O 
curioso é que Minas Gerais ante-

cipou esse feriado. Porém como o 
feriado de 21 de abril não foi an-
tecipado pela Prefeitura de Mon-
tes Claros, segue acordo firmado 
entre o Sindcomércio e o Sindica-
to dos Empregados no Comércio, 
que permite o funcionamento do 
comércio, bem como utilização 
da mão de obra dos seus traba-
lhadores neste próximo feriado.

Glenn Andrade afirma que 
“tendo em vista que o comércio 
local encontra-se extremamente 
fragilizado em decorrência do 
seu fechamento durante vigência 
dos respectivos decretos. O que 
gerou graves consequências e 
prejuízos incalculáveis ao setor. 
Assim, diante da necessidade de 
recuperação e fortalecimento das 
empresas e dos empregos, jus-
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O Movimento “Vacina Suas”, 
criado em Montes Claros, acio-
nou a primeira-dama do Brasil, 
Michele Bolsonaro, para que os 
profissionais da assistência social 
sejam vacinados contra a Covid-19. 
O movimento entregou ao gover-
nador Romeu Zema, em Bocaiuva, 
o pedido para que Minas Gerais 

insira estes profissionais na escala 
prioritária de vacinação, nos mol-
des do que ocorreu com a seguran-
ça e professores. A coordenadora 
do movimento, Cláudia Rocha 
Fonseca explica que atualmente 
os servidores dos CRAS e CREAS 
atendem em média de 200 a 300 
pessoas em vulnerabilidade social, 

requisitando o bolsa família e auxí-
lio emergencial, muitos deles sem 
contar sequer com equipamento 
de proteção individual

Na visita a Bocaiuva, um mal-es-
tar foi causado pelo secretário es-
tadual de saúde, Fabio Bacharreti, 
que alegou que os profissionais 
do SUAS são considerados tam-

bém da saúde e serão vacinados. 
Claudia Rocha afirma que isso não 
é verdade, pois o SUS é um e o 
SUAS é outro. Ela está na expecta-
tiva de Michele Bolsonaro interce-
der junto à coordenação do Plano 
Nacional de Imunização e incluir 
os assistentes sociais em todo Bra-
sil. (ga)

As igrejas de Montes Claros le-
ram no domingo o manifesto da 
Conferência Nacional dos Bispos 
do Brasil (CNBB) com a mensa-
gem do episcopado brasileiro que 
reunido, de modo online, na 58ª 
Assembleia Geral da CNBB, se diri-
giu ao povo neste grave momento. 
No texto, os bispos afirmam que 
diante da atual situação pela qual 
passa o Brasil, sobretudo em tem-
pos de pandemia, não podem se 
calar quando a vida é “ameaçada, 
os direitos desrespeitados, a justi-
ça corrompida e a violência instau-
rada”. Os bispos asseguram que 
são pastores e que têm a missão de 
cuidar. “Nosso coração sofre com 

a restrita participação do Povo de 
Deus nos templos. Contudo, a sa-
cralidade da vida humana exige de 
nós sensatez e responsabilidade”, 
dizem.

Na mensagem, os bispos rei-
teram que no atual momento 
precisam continuar a observar as 
medidas sanitárias que dizem res-
peito às celebrações presenciais. 
Reconhecem agradecidos que as 
famílias têm sido espaço privile-
giado da vivência da fé e da soli-
dariedade. “Elas têm encontrado 
nas iniciativas de nossas comuni-
dades, através de subsídios e cele-
brações online, a possibilidade de 
vivenciarem intensamente a Igreja 

doméstica. Unidos na oração e no 
cuidado pela vida, superaremos 
esse momento”.

Os bispos afirmam que os três 
poderes da República têm, cada 
um na sua especificidade, a missão 
de conduzir o Brasil nos ditames 
da Constituição Federal, que pre-
coniza a saúde como “direito de 
todos e dever do Estado” e que o 
momento exige competência e lu-
cidez. “São inaceitáveis discursos 
e atitudes que negam a realidade 
da pandemia, desprezam as medi-
das sanitárias e ameaçam o Estado 
Democrático de Direito”, afirmam.

Fazem, ainda, um forte apelo 
à unidade das Igrejas, entidades, 

movimentos sociais e todas as 
pessoas de boa vontade, em torno 
do Pacto pela Vida e pelo Brasil: 
“Assumamos, com renovado com-
promisso, iniciativas concretas 
para a promoção da solidariedade 
e da partilha. A travessia rumo a 
um novo tempo é desafiadora, 
contudo, temos a oportunidade 
privilegiada de reconstrução da 
sociedade brasileira sobre os ali-
cerces da justiça e da paz, trilhan-
do o caminho da fraternidade e do 
diálogo. Como nos animou o Papa 
Francisco: “o anúncio Pascal é um 
anúncio que renova a esperança 
nos nossos corações: não pode-
mos dar-nos por vencidos!”. (ga)

O Movimento dos Trabalha-
dores e Trabalhadoras Sem Terra, 
Pastorais Sociais e movimentos 
populares se juntam para colo-
car comida na mesa de famílias 
carentes da periferia de Montes 
Claros “Nada é mais urgente que 
a fome e nada é mais ultrajante 
do que se deparar com homens 

e mulheres, pais, mães, avós que 
vêm voltar às suas cassas a degra-
dante presença da miséria. Há 
um ano vivendo os impactos da 
pandemia da Covid-19, metade 
da população brasileira convive 
com a insegurança alimentar, o 
desemprego em massa e a falta 
de perspectiva de futuro. Um ce-

nário desolador, que pensávamos 
ter vencido há 17 anos. Mas se a 
pandemia escancarou as nossas 
mazelas, ela também fortaleceu a 
nossa solidariedade, a nossa em-
patia. Prova disso é que no últi-
mo domingo, mais um mutirão se 
formou para levar para a periferia 
de Montes Claros, alimento para 

tifica-se tal medida e, contudo, 
reforçamos que para o comércio 

será considerado dia normal de 
trabalho, podendo ser debitado 

nos dias de fechamento que o 
comércio suportou durante os 

meses de março e abril deste ano 
de 2021”.

GIRLENO ALENCAR 

A igreja Catedral de Montes Claros

quem tem fome.
Cerca de quatro toneladas e 

meia de alimentos produzidos 
nos assentamentos Eloy Ferreira, 
em Engenheiro Navarro, João Pe-
dro Teixeira, em Olhos-d’ Água, 
professor Mazan e Garrote, em 
Bocaiuva, Darcy Ribeiro, em Ca-
pitão Enéas, no acampamento da 
Fazenda Arapuim, em Pedras de 
Maria da Cruz, no assentamen-
to Estrela do Norte, em Montes 
Claros e na Escola Família Agrí-
cola (EFA), localizada na Área de 
Experimentação do Centro de 
Agricultura Alternativa do Norte 
de Minas - CAA. Produção que 
chegará às mesas de famílias que 
enfrentam dificuldades em fun-
ção da fragilidade socioeconômi-
ca que já viviam antes mesmo da 
pandemia. Homens e mulheres 
que vivem na informalidade, em 
trabalhos precários, sem direitos 
e assistência e que agora, mais do 
que nunca, estão mais expostos 
aos riscos do novo coronavírus.

“Nosso Movimento, que sem-
pre foi construído com solidarie-
dade de organizações e diversas 

IMPRENSA OFICIAL DO ESTADO DE MINAS GERAIS COMARCA DE MONTES CLAROS - ESTADO DE MINAS GERAIS - 
EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE VINTE DIAS. A EXMA. SRA. DRA. CIBELE MARIA LOPES MACEDO, MMª. JUÍZA DE 
DIREITO DA PRIMEIRA VARA CÍVEL DESTA COMARCA DE MONTES CLAROS, ESTADO DE MINAS GERAIS, NA 
FORMA DA LEI, ETC... FAZ SABER a todos quantos o presente edital virem ou dele conhecimento tiverem, que por este 
Juízo e Secretaria da Primeira Vara Cível desta Comarca de Montes Claros-MG, tramita uma ação de COBRANÇA, requerida 
por BAMAQ ADMINISTRADORA DE CONSÓRCIOS LTDA contra JUVENTINA MARIA DA CONCEIÇÃO GOMES, 
processo número 5010756-78.2018.8.13.0433, e, por meio deste, CITA a requerida JUVENTINA MARIA DA CONCEIÇÃO 
GOMES, brasileira, solteira, inscrita no CPF sob o nº 062.626.736-60, com endereço em lugar incerto e não sabido, para, 
querendo, no prazo de quinze (l5) dias, efetuar o pagamento do débito no valor de R$8.306,88 (OITO MIL, TREZENTOS E 
SEIS REAIS E OITENTA E OITO CENTAVOS), mais as correções legais, ou contestar a presente ação, sob pena de não o 
fazendo serem tidos como verdadeiros os fatos articulados na inicial. Fica esclarecido que não havendo manifestação da 
parte requerida, será nomeado Curador para representá-la nos autos. E, para que ninguém possa alegar ignorância, a MMª. 
Juíza mandou expedir o presente, que será afixado no local de costume e publicado pela Imprensa Oficial do Estado. Dado e 
passado nesta cidade de Montes Claros, Estado de Minas Gerais, aos cinco (05) dias do mês de fevereiro (02) de 2021. Eu, 
(Deusdedit Luiz Guedes Barbosa) - Esc. Judicial da Secretaria da 1ª Vara Cível, o subscrevo. Belª. (Cibele Maria Lopes 
Macedo) Juíza de Direito da Primeira Vara Cível. Advogado: Dr. Marcos Paulo Alves de Almeida - OAB/MG 97.463. 

instituições é solidário com as 
famílias em situação de pobreza 
das periferias de Montes Claros. 
A reforma agrária, na prática, é 
ver a terra repartida com quem 
nela trabalha, é produzir alimen-
tos saudáveis para a classe traba-
lhadora do campo e da cidade, 
é lutar por democracia”, destaca 
o coordenador regional do MST, 
Samuel Costa.

Para a coordenadora das pas-
torais sociais da Arquidiocese de 
Montes Claros, Sônia Oliveira, 
a segunda onda da pandemia 
acentuou os graves problemas 
socioeconômicos da nossa cida-
de e região. “O que temos visto 
é que a fome realmente voltou e 

é uma triste realidade. O número 
de famílias em extrema vulnera-
bilidade e miséria cresceu muito. 
Famílias sem trabalho, sem teto 
e sem perspectiva. Assisti-las é 
uma urgência”. O mês de abril 
marca indelevelmente a história 
do Movimento dos Trabalhadores 
e Trabalhadoras Rurais Sem Terra 
no Brasil. Foi em 17 de abril de 
1996, em Eldorado dos Carajás, 
no Pará, que 19 trabalhadores ru-
rais acampados foram atacados e 
assinados pela polícia. A luta pelo 
direito a terra, a luta por reforma 
agrária, por trabalho e renda, lu-
tas ainda intermináveis que agora 
se somam à luta por comida na 
mesa dos mais fragilizados.(ga)

A entrega dos produtos 
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Romeu Zema inaugura dez leitos de UTI Covid em 
Janaúba

Fiocruz lança guia para mitigar 
impacto da Covid em grupos 
vulneráveis

Em assembleia realizada no 
dia 16 de abril, foi empossado, 
por unanimidade e pela segun-
da vez consecutiva, o provedor 
da Santa Casa Montes Claros 
José Gilson Veloso Caldeira. 
Com duração de mais dois anos 
de mandato, além da eleição da 
provedoria, também foram em-
possados os membros do Conse-
lho Fiscal do hospital, mandato 
2021/2023. 

Participaram da posse mem-
bros da Irmandade Nossa Senho-
ra das Mercês, da diretoria, da 
provedoria e o arcebispo Metro-
politano de Montes Claros, dom 
João Justino de Medeiros Silva. 
“A permanência dos membros 
atuais da provedoria se deve ao 
desempenho da gestão deles em 
relação ao hospital, que tem co-
lhido bons frutos e contribuído 

para o avanço da Instituição”, 
disse o arcebispo. 

O superintendente da Santa 
Casa, Maurício Sérgio, ressaltou 
que é uma honra continuar traba-
lhando junto a essas lideranças. 
“É desenvolvido na Instituição 
um compromisso contínuo de 
dar continuidade aos trabalhos 
e projetos em andamento, sem-
pre com a missão de integração, 
sustentabilidade e humanização 
para tornar o hospital cada vez 
mais inovador”, falou. 

Para o novo mandato os no-
mes eleitos para composição da 
provedoria foram:

Provedor: José Gilson Veloso 
Caldeira, 1º vice-provedor: Ar-
mênio Veloso Neto e 2º vice-pro-
vedor: Marcus Murilo Maciel 

Para o Conselho Fiscal, que 
é acompanhado e validado por 

uma empresa de auditoria exter-
na, foram eleitos:

membro efetivo: Luciano Dias 
Cardoso, Lynton José Guedes 
Paixão

e José Hemer Malveira Costa. 
Membro suplente: Edilson Car-
los Torquato, Gilberto Eleutério 
dos Santos e Heli de Oliveira Pe-
nido. (ANA PAULA PAIXÃO – Co-
laboradora)

Gilson Caldeira é reeleito provedor 
da Santa Casa de Montes Claros
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O governador Romeu Zema par-
ticipou, nesta segunda-feira (19), 
da inauguração de dez leitos de 
UTI para tratamento exclusivo da 
Covid-19 no Hospital da Fundajan, 
em Janaúba. Zema também visitou o 
Bloco de UTI do Hospital Regional, 
que, após a conclusão das obras, terá 
entrada para triagem e atendimento 
exclusivos para pacientes da Co-
vid-19. Somente este ano, foram en-
tregues 15 leitos de terapia intensiva 
na unidade hospitalar. 

Além do financiamento das UTI’s 
do Hospital Regional e, agora, dos 
leitos da Fundajan pela Secretaria de 
Estado de Saúde (SES-MG), o Gover-
no de Minas repassou ao município 
12 respiradores, 15 monitores, dois 
cardioversores e dois ventiladores 
de transporte, auxiliando, ainda, na 
abertura de 15 leitos de Enfermaria 
para tratamento da Covid-19.

“Desde o início da pandemia, 
nosso foco foi fortalecer o sistema 
de Saúde. Nós mais do que dobra-
mos os leitos de Enfermaria, eram 
10 mil e hoje são mais de 20 mil. 
Fizemos mais ainda com os leitos de 
UTI, que eram 2.072 (em fevereiro 
de 2020) e hoje são mais de 4.400 
leitos. Compramos os respiradores 
mais baratos do Brasil, compramos 
e já estão distribuídas as seringas e 
agulhas previamente à vacinação. 
Isso tem contribuído para Minas ter, 
dentre os estados do Sul e do Sudes-
te, a menor taxa de óbito da doen-
ça”, afirmou o governador.

Zema também ressaltou a par-
ceria com os deputados estaduais e 
federais para o avanço na região do 
Norte de Minas. “Quero agradecer 
ao prefeito, aos deputados estaduais 

A Fundação Oswaldo Cruz (Fio-
cruz) lançou ontem (19), com apoio 
da Embaixada do Reino Unido, um 
guia com recomendações para mitigar 
os efeitos da pandemia da Covid-19 na 
população indígena, nas favelas e na 
desigualdade de gênero.

O guia foi elaborado por pesquisa-
dores do Observatório Covid-19 da Fio-
cruz, que ressaltam  que “a pandemia 
tem mostrado de forma clara as gran-
des desigualdades que atingem a po-
pulação brasileira em todos os níveis”. 

Denominado “Ações e políticas 
públicas para conter a Covid-19 e seus 
impactos sociais”, o material é apre-
sentado como “um guia para gestores 

públicos sobre melhores práticas e 
iniciativas baseadas em evidências para 
enfrentar a doença e seus efeitos noci-
vos sobre populações marginalizadas 
durante e após a pandemia”. As orien-
tações podem ser acessadas na página 
da Fiocruz.

povos inDígenas 
O lançamento foi realizado na data 

em que é comemorado o Dia do Ín-
dio, e alerta que a pandemia chegou 
aos povos indígenas em um momento 
“de fragilização da política de saúde 
indígena”. 

“Agora há dois invasores contra os 
quais os indígenas precisam lutar: os 
de sempre, que querem tomar seus 

UNANIMIDADE

O superintendente do hos-
pital, Maurício Sérgio (dir.); o 
provedor, Gilson Caldeira e o 
arcebispo dom João Justino

Governador também acompanhou vacinação contra covid-19 no município, que recebeu pouco mais de 2 mil doses nesta segunda-feira (19/4)

e federais que sempre têm olhado 
pela região Norte. É um trabalho 
conjunto que ninguém aqui sozinho 
conseguiria fazer. No que depender 
de mim, esses dez novos leitos serão 
perenes”, finalizou.

AMPLIAÇÃO
Desde o início da pandemia, na 

Macrorregião Norte de Saúde houve 
aumento de 161% no número de 
leitos de UTI, passando de 115 em 
fevereiro de 2020 para 301 em abril 
deste ano. Também foram criados 
670 leitos de Enfermaria para trata-
mento de pacientes da Covid-19, re-
presentando um aumento de 87,7% 
no mesmo período.

O secretário de Estado de Saúde, 
o médico Fábio Bacheretti, ressaltou 
o planejamento estratégico do go-
verno e o empenho na expansão de 

leitos, que ficarão como um grande 
legado para a população mineira.

“A intenção do governo é prepa-
rar para o resto do ano os leitos, para 
não termos que correr na hora que o 
paciente chega. Temos as resoluções 
que estão financiando leitos para 
Covid no valor de R$ 1.600 a diária, 
que vai permanecer mesmo com a 
queda das internações”, afirmou o 
secretário.

O prefeito de Janaúba, José Apa-
recido Mendes Santos, também des-
tacou o empenho para melhorar a 
Saúde pública no município, que é 
referência para outros 15 municípios 
da região.

“Recebemos o sistema de Saúde 
sucateado e destruído. O Hospital 
Regional não tinha sequer rede de 
gás funcionando, o compressor es-
tava queimado há quase um ano. 

Tinha obra durante 11 meses sem 
terminar. Agora concluímos as obras 
com os leitos clínicos de Covid e 
mais 15 leitos de UTI. Hoje estamos 
completando os 30 leitos de UTI Co-
vid”, afirmou o prefeito.

PARCERIAS
O coordenador da bancada mi-

neira na Câmara Federal, deputado 
federal Diego Andrade, valorizou a 
união dos parlamentares federais e 
estaduais com o governo para au-
xiliar no combate à pandemia e no 
desenvolvimento dos municípios da 
região.

“Esta luta para poder dobrar a 
estrutura de Saúde do estado, co-
mandada pelo governador Zema, 
nos enche de orgulho. A gente sabe 
que é um governo sério, honesto e 
está fazendo todo o possível, rees-

truturando o estado para voltar a ter 
capacidade de fazer investimentos. 
A região Norte ficou muito tempo 
esquecida, sem investimentos e a 
gente confia na sua capacidade”, 
afirmou Andrade.

O deputado estadual Tadeuzinho 
também valorizou a abertura dos 
leitos para Janaúba e região. “A prin-
cipal pauta que temos hoje e nos 
incomoda tanto é na saúde pública. 
Esta entrega de hoje na Fundajan 
atende a um pedido de todos os de-
putados da região Norte e não tenho 
dúvida que é o que precisamos neste 
momento em Janaúba, que atende 
cerca de 300 mil pessoas da região”, 
disse.

Também participaram das agen-
das os deputados estaduais Arlen 
Santiago, Carlos Pimenta, Gil Perei-
ra, e Zé Reis, além de prefeitos, ve-

readores, representantes das Forças 
de Segurança da região e demais 
autoridades.

VACINAÇÃO
Ainda em Janaúba, o governador 

visitou a Unidade Básica de Saúde 
(UBS) Parteira Maria Neves, onde 
acompanhou a vacinação de idosos 
contra o coronavírus. O município 
recebeu, nesta segunda-feira (19/4), 
2.085 doses do imunizante. 

O estado já recebeu 5,8 milhões 
de doses de vacinas para a maior 
operação de vacinação da história 
de Minas Gerais. O último lote de 
vacinas contendo 701.200 doses 
recebido na sexta-feira (16/4), por 
exemplo, foi distribuído a todas as 
28 Unidades Regionais de Saúde 
(URS) em menos de 24 horas. (Agên-
cia Minas)

territórios e, muitas vezes, se apropriar 
de sua mão de obra, e o vírus”, diz o 
texto, que aponta subnotificação dos 
registros de mortes de indígenas por 
covid-19, já que, entre outros proble-
mas, secretarias estaduais e municipais 
nem sempre informam a variável cor 
ou raça nos atendimentos e notifica-
ções.

A análise referente aos povos indí-
genas no guia é resultado de um traba-
lho desenvolvido pelas pesquisadoras 
Ana Lúcia Pontes e Daniela Alarcon, 
ambas da Escola Nacional de Saúde 
Pública (Ensp/Fiocruz).  Segundo 
dados do Comitê Nacional pela Vida 
e Memória Indígena, até a sexta-feira 
(16), a covid-19 fez 1.038 vítimas nos 
povos indígenas, nos quais foram re-
gistrados mais de 52 mil casos.

Entre os motivos que aumentam 
a vulnerabilidade dessa população à 
covid-19 está o racismo, a invisibilida-
de e a elevada prevalência de desnu-

trição, anemia e doenças infecciosas 
como malária, tuberculose e hepatite 
B. Também têm sido mais frequentes 
nessa população doenças crônicas 
como hipertensão, diabetes e doenças 
renais. A falta de acesso a saneamento 
básico e o compartilhamento de obje-
tos de uso pessoal agravam a situação, 
já que dificultam a adoção de medidas 
de prevenção nas aldeias. 

Além dos óbitos, o guia destaca 
que os riscos impostos à população 
idosa faz com que boa parte das víti-
mas nas comunidades seja de anciãos, 
que têm um papel central na transmis-
são da cultura das tribos. “Nesse sen-
tido, é como se a pandemia estivesse 
enterrando o passado desses povos 
junto com seus mortos, suas bibliote-
cas vivas. Suas mortes vão muito além 
da tragédia local e familiar”.

O guia traz 13 recomendações para 
reduzir a vulnerabilidade dos povos in-
dígenas à pandemia. Entre elas estão 

PRONTOCLINICA E HOSPITAIS SÃO LUCAS S/A 
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Convocação para AGOE 
 
Com base nos dispositivos legais, convocamos os Sr(a)(s) acionistas para a realização de 
Assembleia Geral Ordinária e Extraordinária, a realizar-se no próximo dia 26 de Abril de 2021, 
que em virtude da pandemia da Covid19, será realizada de forma virtual, através da 
plataforma zoom, às 08:30 para deliberar os seguintes itens: 

 Prestação de contas pela Diretoria para aprovação das Demonstrações Contábeis 
relativas ao exercício de 2020, a que se refere o art.133 da Lei 6.404/76, que já se 
encontram à disposição dos acionistas na sede da empresa; 

 Remuneração de diretores 
 Assuntos diversos. 

 
Montes Claros (MG), 16 de Abril de 2021 

 
                 Dilson de Quadros G. Junior                                   Fernando Aguiar Vita 
                         Diretor Presidente                                           Diretor Administrativo  

 
 

melhorar a qualidade da vigilância da 
pandemia e a testagem; conter as inva-
sões e proteger os povos isolados e de 
recente contato; e fortalecer a atenção 
primária nos Distritos Sanitários Espe-
ciais Indígenas (DSEIs). 

O guia também pede que as auto-
ridades ouçam os povos indígenas e 
suas lideranças. “Os conhecimentos 

locais são essenciais para identificar 
dificuldades e promover ações coorde-
nadas que sejam eficientes localmente. 
Por isso, as comunidades, famílias e li-
deranças precisam participar em todas 
as etapas do processo de formulação 
e implementação de qualquer ação de 
enfrentamento da doença”. (Agência 
Brasil)
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Presidente do CRO pede vacinação 
ao secretário de Saúde para dentistas

Associação Presente abre inscrições 
para o 5º Congresso Nacional e 
Internacional de Oncologia
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girleno alencar

O presidente do Conselho Re-
gional de Odontologia de Minas 
Gerais, Raphael Castro Viana, que 
é de Januária, se reuniu com o se-
cretário estadual de saúde de Mi-
nas Gerais, Fabio Bacharreti, quan-
do discutiu a vacinação da classe 
odontológica em Minas Gerais. Ele 
mostrou que aproximadamente 15 
mil profissionais da saúde estão 
sem receber a vacinação em Mon-
tes Claros.

De acordo com o presidente do 
CRO-MG, Raphael Mota, o grupo 
prioritário de vacinação incluiu 
todos os dentistas, mas somente 
os que atuam na rede pública de 
saúde receberam, mas os demais, 
que atendem em clínicas e con-
sultórios particulares, ainda não 
foram todos imunizados. “Isso nos 
preocupa muito, porque o dentis-
ta tem maior potencial de contágio 
do coronavírus”, alerta.

O presidente explica que o con-
tingente a ser vacinado são cerca 

de 1600 profissionais em Montes 
Claros, entre dentistas, técnicos 
e auxiliares em saúde bucal e em 
prótese dentária. “Estamos ali-
nhando um mapeamento dos pro-
fissionais que já foram vacinados 
e os profissionais da linha frente 
que ainda faltam vacinar, para tra-
çarmos uma estratégia de planeja-
mento de imunização, junto com a 
Secretaria Municipal de Saúde de 
Montes Claros mediante essa nova 
declaração do Secretário de Saúde 
do Estado. Inclusive, queremos 
colocar a estrutura do Conselho 
à disposição da Secretaria, para 
que, se for o caso, possa realizar 
a imunização desses profissionais 
em nossa sede”, completa Raphael 
Mota.

O secretario Fabio Bacharreti 
explicou que todos profissionais 
da saúde serão vacinados, pois as 
doses que estão chegando supri-
rão essa demanda especialmente 
porque podem ser utilizadas doses 
de outros grupos para cumprir o 
objetivo de vacinar os trabalhado-

res da saúde, que são prioritários. 
Também participou da reunião, o 
deputado Zé Reis, que reforçou o 
pedido.

O Decreto 10.282/20, que re-
gulamenta a Lei nº 13.979, de 6 
de fevereiro de 2020, já estabele-
ce como atividade essencial as de 
assistência social e atendimento à 
população em estado de vulnera-
bilidade. Sem dúvida alguma é o 
caso dos profissionais que com-
põem o chamado Sistema Único 
de Assistência Social.

O deputado Marcelo Freitas 
apoia a causa e explica que “onde 
está o dificultador, nesse momen-
to? Na ausência de vacinas em 
quantidade suficiente para imuni-
zar todos os profissionais de gru-
pos prioritários. O Brasil já adqui-
riu mais de 500 milhões de doses, 
a serem recebidas ao longo do 
ano. Em reunião com o presiden-
te da República e com o ministro 
da Saúde, na última quarta-feira, 
restou clara a busca pelo Governo 
Federal de adquirir a vacina Sput-

Entre os dias 26 a 28 de Agos-
to, a Associação Presente de 
Apoio a Pacientes com Câncer – 
Padre Tiãozinho – realizará o V 
Congresso Nacional e I Interna-

cional de Oncologia. Consagra-
do como um dos eventos mais 
importantes do Norte de Minas 
terá sua segunda edição on-line 
e primeira versão internacional, 

no qual apresenta quatro pales-
trantes dos Estados Unidos. O 
evento vai abordar sobre a pro-
moção da saúde, prevenção do 
câncer e avanços no tratamento. 
As inscrições estão abertas e de-
vem ser feitas pelo site (www.
congressooncologia.com.br). 
Além disso, acadêmicos podem 
submeter seus trabalhos até o dia 
31 de maio nos eixos temáticos:  

Promoção da Saúde, Epidemiolo-
gia e Prevenção do Câncer, Diag-
nóstico e Tratamento do Câncer, 
Cuidados Paliativos, Advocacy e 
Especial Covid-19.

As mesas discutirão temas que 
vão desde Câncer de ovário até 
Cuidados Paliativos e Espirituali-
dade. Ademais, o evento contará 
com uma programação multidis-
ciplinar para acadêmicos e pro-

fissionais da área da saúde como 
médicos, enfermeiros, dentistas, 
psicólogos, nutricionistas, educa-
dores físicos e o público em geral. 
A programação está sendo prepa-
rada para que os congressistas 
tenham acesso a toda experiência 
do Congresso de Oncologia sem 
sair do conforto de seus lares.

O valor arrecadado com o 
evento será destinado à manu-

tenção da Associação Presente e 
a construção do Centro de Cuida-
dos Paliativos Jesuína Rosa Silva, 
que atenderá pacientes carentes 
que enfrentam o câncer em está-
gio avançado de maneira humani-
zada. Mais informações do even-
to pelo telefone (38) 3213-4296, 
pelo Whatsapp (38) 98834-0105 
ou site: www.congressooncolo-
gia.com.br. (ga)

nik V, o que poderia antecipar o 
calendário de vacinação. Contudo, 
é preciso deixar claro, a Anvisa ain-
da não autorizou esse imunizante 
para o Brasil”.

Em reunião com o diretor-pre-
sidente da União Química Farma-
cêutica foi atestado que a empresa 

possui condições de produzir o 
imunizante imediatamente. Essa e 
outras razões nos fazem cobrar agi-
lidade da Anvisa, que tem buscado 
agir com todo o cuidado possível. 
Na mesma linha, não tenho dúvida 
alguma de que o nosso prefeito 
Humberto Souto é plenamente fa-

vorável ao pleito dos profissionais 
do SUAS e tem trabalhado para 
que os imunizantes cheguem em 
Montes Claros no tempo mais rá-
pido possível. Por várias vezes ele 
chegou a me afirmar: em casa que 
falta pão todo mundo briga e to-
dos têm razão!”, destacou.

O deputado Gil Pereira e o presidente do CRO-MG Raphael Mota
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Homem é preso por furtar vacinas contra
a Covid-19 em posto de saúde

MONTES CLAROS

JUSTIÇA 

Juiz mantém bloqueio de bens 
de Lula ao enviar processos 
para o DF

Motorista é socorrido pelos bombeiros 
após ter carro atingido por guindaste

Homem morre 
durante incêndio 
dentro de residência, 
em Montes Claros

THALES MENDES/TV GAZETA

DIVULGAÇÃO 

REINALDO RODRIGUES FROES/ARQUIVO PESSOAL

CORPO DE BOMBEIROS/ DIVULGAÇÃO

Na madrugada dessa 
segunda-feira (19), um 
homem, de 54 anos, morreu 
em um incêndio dentro de 
casa, no Bairro Vila Brasília, 
em Montes Claros. As chamas 
atingiram dois quartos e a 
cozinha da residência. Vizinhos 
perceberam o fogo durante a 
madrugada e tentaram entrar 
no imóvel.

"Eu estava dormindo e 
acordei com um barulho muito 
forte. Saí para olhar o que era 
e já tinha um rapaz no portão 
tentando fazer algo. Eu, então, 
arrombei o portão para tentar 
tirar os dois moradores. O teto 
começou a cair, por isso voltei 
e comecei a jogar água. Tudo 
estava tomado por chamas", 
disse o comerciante e vizinho 
Claudio Lima.

Ele e outros moradores 
acionaram o Corpo de 
Bombeiros. Militares 
atendiam outra ocorrência nas 
proximidades e chegaram em 
cerca de cinco minutos, como 

explicou o tenente Rafael 
Cruz.

"Quando chegamos, grande 
parte da casa estava tomada 
pelo fogo e logo se constatou 
que o homem estava morto. 
O corpo estava carbonizado 
em cima de uma cama. 
Uma segunda equipe veio e 
percorreu toda a extensão do 
imóvel para localizar outras 
possíveis vítimas”.

De acordo com familiares, 
na residência, moravam o 
homem e a esposa dele, que 
estava na hora do incêndio e 
conseguiu se salvar. Ela passou 
mal e precisou ser amparada 
por terceiros quando o médico 
do Samu confirmou a morte do 
marido. As causas do incêndio 
não foram identificadas e 
serão investigadas pela Polícia 
Civil. Segundo os bombeiros, 
também não foi possível 
precisar onde o fogo começou. 
Os militares gastaram 500 
litros de água para combater 
as chamas

O juiz Luiz Antonio Bonat, da 
13ª Vara Federal de Curitiba, decidiu 
manter o bloqueio de bens do 
ex-presidente Luiz Inácio Lula da 
Silva. A decisão consta no despacho 
no qual ele determinou o envio 
ao Distrito Federal de dezenas de 
processos relacionados à ação penal 
sobre supostos crimes cometidos 
na compra de um terreno para o 
Instituto Lula.

Na semana passada, o ministro 
Edson Fachin, relator da Lava Jato 
no Supremo Tribunal Federal (STF), 
ordenou o envio desta e de outras 
três ações penais – sobre o triplex no 
Guarujá, o sítio em Atibaia e doações 
ao Instituto Lula – para a Justiça 
Federal do Distrito Federal.

Por entender que a 13ª Vara Federal 
de Curitiba não era competente para 
julgar os casos, Fachin anulou ainda 

todas as decisões tomadas no âmbito 
das quatro ações penais. A maioria 
dos atos era de autoria do ex-juiz 
Sergio Moro.

Atual titular da Lava Jato na 
primeira instância, Bonat escreveu 
que o bloqueio de bens, contudo, não 
foi determinado no bojo das ações 
penais, mas em processos separados, 
embora acessórios a elas. Por esse 
motivo, ele ordenou a manutenção 
da medida. O magistrado afirmou 
que caberá ao novo juízo competente 
analisar a necessidade de manter a 
medida cautelar.

 “Tendo por base os estritos 
limites da decisão do Exmo. Ministro 
Edson Fachin, manterei os bloqueios 
durante a declinação, ficando o Juízo 
declinado responsável pela análise 
acerca da convalidação das decisões 
que autorizaram as constrições 

cautelares”, escreveu Bonat.
Ele expediu ofício a Fachin 

comunicando sua posição. Caso o 
ministro discorde do entendimento, 
“bastará informar a este juízo e, 
imediatamente, promoverei os 
respectivos desbloqueios”, disse o 
magistrado.

Além das ações penais, Bonat 
enviou ao Distrito Federal 36 

processos acessórios – como, por 
exemplo, exceções de ilicitude, 
buscas e apreensões, medidas 
cautelares e quebras de sigilo, entre 
outras. Contudo, ele manteve em 
Curitiba outras dezenas de processos 
relacionados, por entender que estão 
ligados a diversos outros casos que 
continuam sob sua competência. 
(Agência Brasil)

Na manhã dessa segunda-
feira (19), um motorista, de 53 
anos, ficou ferido após ter o carro 

atingido por um guindaste em 
uma avenida de Montes Claros. 
Segundo informações do Corpo 

Em Montes Claros, um homem 
foi preso por furtar 319 doses de 
vacinas contra a Covid-19 de um 
posto de saúde, no Bairro Inde-
pendência. De acordo com a Polí-
cia Militar, ele tinha a intenção de 
vendê-las e chegou a anunciá-las. 
A PM informou que foram subtraí-

dos 29 frascos com dose única e 29 
frascos contendo 10 doses cada. Os 
últimos chegaram a ser oferecidos a 
R$350,00 no bairro onde o suspei-
to reside, que é também o mesmo 
onde a unidade de saúde está loca-
lizada.

Os imunizantes, que seriam 

aplicados em moradores de pelo 
menos quatro bairros, não poderão 
ser mais utilizados. Se o município 
acionar o estado, a reposição pode-
rá ser feita. 

Durante entrevista coletiva, na 
tarde dessa segunda-feira (19), o te-
nente Rafael Rabelo Versiane expli-

cou que as doses foram furtadas na 
madrugada do último sábado (17). 
“Hoje (19) pela manhã, funcioná-
rios do posto de saúde consegui-
ram visualizar que havia desapareci-
do algumas doses de vacinas contra 
o coronavírus”, completou.

Imediatamente, a PM foi aciona-

da e iniciou os levantamentos, que 
contaram com o apoio do Setor de 
Inteligência. O homem foi encon-
trado enquanto andava pelas ruas 
do bairro. Ele afirmou que estava 
voltando do posto de saúde furta-
do, onde faz tratamento bucal. “Ini-
cialmente ele negou a participação, 

mas entrou muito em contradição 
e, por final, assumiu ser o autor do 
furto”.

Sem conseguir vender as doses, 
ele jogou 29 frascos de dose única 
em um lote. “Como não conseguiu 
comercializá-las, no domingo (18), 
ele voltou e tornou a ingressar no 
posto de saúde, ingressou pulando 
o muro e depois uma porta que já ti-
nha sido arrombada por ele de sexta 
para sábado e colocou os 29 frascos, 
que correspondem a 290 doses, na 
geladeira de onde havia retirado”.

Segundo Rafael Rabelo Versiane, 
o homem tem 30 anos e possui 11 
passagens pela polícia, por furto, 
lesão corporal, tráfico de drogas, 
roubo, entre outras. A PM acredita 
que ele agiu sozinho, mas outros 
levantamentos estão sendo feitos 
para confirmar essa informação. O 
caso será encaminhado para a Polí-
cia Federal. “A resposta foi dada, foi 
rápida e satisfatória. A Polícia Militar 
está sempre vigilante e colabora di-
retamente com a entrega e escolta 
dessas doses”, finalizou o tenente.

de Bombeiros, a máquina era 
transportada em cima de uma 
carreta e tombou na via.

O tenente Rafael Cruz explicou 
que “o braço do guindaste atingiu 
a parte superior do carro e o teto 
foi amassado, o motorista ficou 
preso dentro do veículo e todos os 
esforços foram feitos com o objetivo 
de retirá-lo com vida”.

A ação contou com apoio de 
nove militares e durou 30 minutos. 
Eles tiveram que agir rápido porque 
havia risco do guindaste ceder e 
pressionar ainda mais a vítima no 
interior do carro. “Nós tivemos 
que cortar as portas laterais do 

motorista e do passageiro. Com uso 
de ferramentas hidráulicas, criamos 
um espaço no interior do carro para 
permitir a retirada da vítima”.

O militar ainda explicou que o 
condutor estava consciente durante 
o resgate e se queixava de falta de 
ar porque estava com a cervical 
pressionada pelo teto do automóvel. 
Após o resgate, o motorista foi 
imobilizado e recebeu oxigênio 
dentro da viatura dos bombeiros. 
Depois, ele foi levado para a Santa 
Casa. A assessoria do hospital 
informou que o estado de saúde 
dele é estável e exames constataram 
uma lesão pulmonar leve.
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O Ranking da Qualidade da 
Informação Contábil e Fiscal 
publicado pelo Tesouro Nacio-
nal tem como objetivo avaliar 
a consistência das informações 
recebidas das prefeituras de 
todo Brasil por meio do Sis-
tema de Informações Contá-
beis e Fiscais do Setor Público 
Brasileiro (Siconfi) e fomentar 
a melhoria da qualidade da 
informação contábil e fiscal. O 
Ranking de 2020, que analisou 
os dados de 2019, apresentou 
o posicionamento dos municí-
pios da federação sob os recor-
tes: visão nacional, ranking es-
tadual e análise micro regional. 
No ranking do Estado de Minas 
Gerais, dentre os 100 municí-
pios melhor posicionados, 35 
municípios são atendidos pela 
HLH Assessoria e Consultoria. 
São eles: Presidente Kubits-
chek, Fruta do Leite, Alvorada 
de Minas, Couto de Magalhães 
de Minas, Datas, Divisa Alegre, 
Catuti, Senador Modestino 
Gonçalves, Montezuma, Santa 
Fé de Minas, Materlândia, No-
vorizonte, Águas Vermelhas, 
Indaiabira, Aricanduva, São 
Gonçalo do Rio Preto, Felício 
dos Santos, Icaraí de Minas, 
Novo Cruzeiro, Mata Verde, 
Curral de Dentro, Frei Lagone-
gro, Augusto de Lima, Coração 
de Jesus, Mamonas, Jenipapo 
de Minas, Coluna, Berilo, Rio 
Vermelho, Capelinha, Virgem 
da Lapa, Padre Carvalho, Mário 
Campos, Engenheiro Navarro 
e Turmalina. Este quantitati-
vo expressivo de municípios 
clientes da empresa que estão 
bem posicionados no ranking 
demonstra a qualidade do ser-
viço e eficiência de rotinas im-
plantadas na HLH. Além disso, 
prova que a empresa conse-
gue influenciar positivamente 
o dia a dia das prefeituras. “A 
HLH trabalha com muito foco 
e responsabilidade. Essas ca-
racterísticas contribuem para 
que as prefeituras inspirem 
novos comportamentos: sejam 
mais pontuais e trabalhem com 
qualidade e agilidade na trans-
ferência de informações corre-
tas”, ressaltou o Diretor Presi-
dente da HLH, Helbert Lopes 
de Macedo “Betim”. O Diretor 
de Operações da HLH, Rogério 
Costa Maciel, entende que a 

35 municípios assessorados pela 
HLH Assessoria e Consultoria 
estão entre os 100 primeiros 

HLH faz entrega de Placas e Certificados de 
Reconhecimento aos prefeitos e equipes das 
Prefeituras melhores posicionados no Ranking

RANKING DA QUALIDADE DA INFORMAÇÃO CONTÁBIL E FISCAL
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participação do cliente, a dedica-
ção da equipe envolvida e a eficá-
cia dos processos da HLH foram 
fundamentais para o sucesso no 
ranking. “O resultado obtido pe-
los nossos clientes no Ranking de 
Qualidade da Informação Contá-
bil e Fiscal da Secretaria do Te-
souro Nacional é um reconheci-
mento da qualidade do trabalho 
prestado pela HLH. Focamos no 
resultado através de implantação 
de rotinas eficientes na execução 
das tarefas, incentivando a busca 
da constante melhoria nos pro-
cedimentos aplicados, além da 
valorização do trabalho prestado 
pelos colaboradores envolvidos e 
fortalecimento da parceria entre 
as partes”, disse. Para o Diretor 
Jurídico e de Tecnologia da In-
formação, Luiz Carlos Alves de 
Oliveira, o sucesso no ranking 
também vem da disciplina da 
empresa para se adequar às cons-
tantes mudanças nos cenários 
impostos pela contabilidade pú-
blica e também na excelência dos 
softwares próprios que acompa-

nham a rotina das prefeituras. 
“Essas

rotinas são descentralizadas 
e integradas ao setor de conta-
bilidade com contabilização, em 
tempo real, de todos os fatos 
contábeis produzidos pela ad-
ministração. Para isso, contamos 
com sistemas informatizados pró-
prios, em constante evolução”, 
argumentou. Carlos ressaltou 
também que “nada disso seria 
possível se a HLH não contasse 
com clientes organizados e bem
-intencionados”. Embora a em-
presa esteja satisfeita com os nú-
meros, entende que este ranking 
provou que é possível ir além. “A 
HLH possui um software de qua-
lidade incontestável, conta com 
profissionais de suporte bem trei-
nados e um consultor eficiente e 
com condições de executar, com 
segurança, qualquer operação. 
Por este motivo, esperávamos 
sim por uma boa colocação, mas 
sempre queremos mais. Precisa-
mos de mais e vamos ter, se Deus 
quiser”, afirmou Betim.

A HLH parabenizou os seus 
clientes melhor posicionados 
no ranking, porém, devido à 
pandemia, realizou apenas um 
ato presencial de congratulação 
no município de Presidente Ku-
bitschek, o qual figurou em po-
sição de grande destaque como 
1º lugar no ranking da micror-
região de Diamantina e 9º lugar 
no ranking do estado de Minas 
Gerais. Na ocasião, entregou 
uma placa de congratulações 
ao prefeito municipal e certi-
ficados de reconhecimento às 
equipes dos departamentos da 
prefeitura de Presidente Kubits-
chek. O Prefeito Lauro Oliveira 
provou segurança e satisfação 
ao falar do desempenho do mu-
nicípio e da assessoria prestada 
pela HLH. “Desde 2005, sob a 
consultoria da HLH, temos to-
das as nossas prestações de con-
tas aprovadas, sem ressalvas. 
É motivo de muita satisfação e 

o mérito vem mais da HLH do 
que da própria estrutura ad-
ministrativa da prefeitura. Ob-
viamente, os nossos servidores 
são responsáveis e trabalham 
também sofrendo cobrança, 
mas sem o suporte desta em-
presa não estaríamos tão bem 
colocados no ranking. Creio 
que essa posição não é por aca-
so”, ressaltou. “Essa posição no 
ranking também mostra uma 
assiduidade no trato da questão 
contábil, do planejamento do 
dia a dia do município e tam-
bém dos servidores que estão 
bem treinados e disciplinados 
para a execução das suas tare-
fas”, completou o Diretor Pre-
sidente da HLH. O consultor 
de operações da empresa, João 
Antônio Lisboa, também esteve 
presente no ato e colocou em 
pauta as peculiaridades dos 
municípios e o comportamento 
da empresa no trato com cada 

um deles. “A HLH tem um mé-
todo de trabalho e é importante 
destacar que o tratamento per-
sonalizado colabora para que 
tenhamos mais êxito. Cada pre-
feitura tem a sua característica e 
especialmente na prefeitura de 
Presidente Kubitschek, traba-
lhamos com uma equipe muito 
disciplinada e com lideranças 
muito bem estruturadas”. Per-
guntado sobre um conselho aos 
prefeitos que querem se desta-
car no ranking e melhorar a sua 
atuação junto aos municípios, 
o prefeito Lauro afirmou que 
considera o investimento em 
qualificação profissional, boas 
estruturas de trabalho e integri-
dade fundamentais. Além disso, 
confessou que isso “não é do 
dia para a noite”. Para ele,

também é “importante o 
investimento em tecnologia 
e suporte. Montar a equipe e 
trabalhar com a meta de não 

refazer trabalhos é primordial”. 
Na oportunidade, Lauro relem-
brou outro momento histórico 
com a HLH, onde o município 
de Presidente Kubitschek ocu-
pou a 10ª posição no Prêmio 
CNM de Responsabilidade Fis-
cal, Social e de Gestão – IRFS, 
em 2006. O prefeito finalizou 
o encontro orgulhoso e com a 
seguinte ressalva. “Todas essas 
posições não foram criadas e 
tem embasamentos. São núme-
ros. São fatos. É incontestável”. 
Entenda como é apurado o 
ranking - Segundo informações 
disponíveis no site do Tesouro 
Nacional, são quatro as dimen-
sões de avaliação analisadas 
para apuração do Ranking da 
Qualidade da Informação Con-
tábil e Fiscal:

Dimensão 1 – Gestão da 
Informação: verifica o compor-
tamento dos entes no envio das 
informações. Exemplo: envio 

de todas as declarações, prazo e 
quantidade de retificações. 

Dimensão 2 – Contábil: 
avalia os dados contábeis rece-
bidos, adequação a regras do 
Manual de Contabilidade Apli-
cada ao Setor Público (MCASP), 
consistência entre os demons-
trativos, etc. 

Dimensão 3 – Fiscal: avalia 
os dados fiscais recebidos, ade-
quação a regras do Manifesto 
de Documentos Fiscais (MDF), 
consistência entre os demons-
trativos, etc.

Dimensão 4 – Contábil x 
Fiscal: efetua o cruzamento en-
tre os dados contábeis e fiscais 
recebidos De forma simplifica-
da, para que o município esteja 
bem posicionado no ranking, é 
necessário enviar todas as de-
clarações no prazo legal, evitar 
retificar os dados e assegurar-se 
que os valores foram informa-
dos corretamente.
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príncipe harry reencontra família 
real em funeral do avô e meghan 
markle envia carta e flores

Dicas para uma dieta sem farinha 
branca!

entenDa por que evitar o alimento

Saiba como substituir a farinha 
branca no dia a dia! Aproveite o cli-
ma do verão para fazer opções mais 
saudáveis e evitar alimentos que po-
dem causar inchaço

A busca por uma dieta mais sau-
dável no verão é grande, o que tor-
na o período um momento propí-
cio para renovar os hábitos. Que tal 
começar cortando a farinha branca? 
Presente em pães, bolos, biscoitos, 
arroz e outros, o alimento não tem 
grandes funções nutritivas, além 
de contribuir para o inchaço no 
corpo e o ganho de peso pelo ex-
cesso de carboidrato. Por isso, sem 
desculpas! Afinal, o que não faltam 
são opções saborosas para variar o 
cardápio e reduzir medidas sem so-
frimento. Confira essas e mais dicas 
do Especial do Purepeople!

saiba porque não comer 
farinha branca

A farinha branca deve ser evitada 
também por causa das mudanças 
químicas na composição, de acordo 
com a nutricionista Luciana Carva-
lho, do Espaço Acolher Nutrição. “O 
trigo que comemos não é o mesmo 
que nossos ancestrais consumiam. 
Ele foi modificado geneticamente 
para que aumentasse sua capacida-
de de produção nas fábricas”, des-
taca. Nutricionalmente, o alimento 
ainda contém glúten que é dificil-
mente digerido pelo corpo. Confira 
comidas para substituir o item!

RESUMO DE Novelas
Kyra conta a Luna que Ale-
xia vai fingir psicografar 
uma carta sua para Rafael. 
Bia revela a Agnes que seu 
marcapasso é um empeci-
lho para ela começar um 

relacionamento. Rafael lê a suposta carta psicografada por 
Kyra e tem a impressão de que a moça ainda está viva. Téo 
pensa em seguir as sessões de fisioterapia com Luna/Fiona. 
Vicky percebe o clima entre Luna/Fiona e Téo. Alan e Ta-
rantino se preocupam com a confusão mental de Ignácio. 
Téo confessa a Enéas que Luna/Fiona mexe com ele. Kyra/
Cleyde, Queen e Mosquito constatam que Ignácio fugiu 
de casa.

Manuela publica fotos 
suas com Júlia e Rodri-
go no blog que fez para 
Ana. Júlia começa a an-
dar. Rodrigo frequenta a 
faculdade de arquitetura. 

Rodrigo leva a filha para visitar Ana. Há uma passagem 
de tempo e Júlia continua crescendo feliz. Iná percebe 
que Manuela sente alguma coisa por Rodrigo. Rodrigo 
confessa a Lourenço que está cada vez mais próximo de 
Manuela. Rodrigo e Manuela se beijam. Rodrigo per-
gunta para Manuela se ela quer casar com ele.

Cristina mente para José 
Alfredo. Maria Ísis pede 
para Severo e Magnólia 
impedirem Robertão de 
voltar à sua casa. José 
Alfredo chega à casa de 

Maria Ísis. Cristina vai ao camelódromo. Maria Clara gosta 
da comida de Vicente. Xana, Fernando e Cora cobram de 
Cristina uma explicação por seu sumiço. Tuane pede para 
Reginaldo deixá-la conversar com Elivaldo. José Alfredo 
encontra Maria Marta à sua espera e se surpreende. Vicen-
te vê Cristina ser atacada por dois homens e avança para 
socorrê-la. Cora vê Cristina conversando com Vicente. 

Capítulo não disponivel

Casado com Meghan Markle, Prín-
cipe Harry mora atualmente na Cali-
fórnia com a atriz e o filho do casal, 
Archie. Ele viajou para a Inglaterra e, 
neste sábado (17), participou do fune-
ral do avó, Príncipe Philip. Esse foi o 
primeiro reencontro dele após a mu-
dança para os Estados Unidos.

A família real britânica se despe-
diu de Príncipe Philip, falecido aos 
99 anos no dia 09 de abril, em uma 
cerimônia restrita a 30 convidados e 
dentro dos protocolos de segurança 
neste sábado (17). Durante o funeral 
no Castelo de Windsor, aconteceu o 
reencontro de Príncipe Harry com os 
familiares após ele deixar o posto de 
membro-sênior da realeza e se mudou 
com a mulher, Meghan Markle, para 
os Estados Unidos.

Além de Harry, seu irmão mais 
velho, William, e a mulher dele, Kate 

Middleton, compareceram à despe-
dida. Os irmãos apareceram com os 
tios, Andrew, Edward e Anne. Prínci-
pe Charles, primogênito da Rainha 
Elizabeth II e de Philip, foi à frente do 
cortejo. A monarca de 94 anos acom-
panhou de dentro do carro todo o 
trajeto.

meghan marKle enviou carta 
escrita À mão e flores

Grávida de uma menina, sua se-
gunda herdeira com Príncipe Harry, 
Meghan não viajou à Inglaterra por 
orientações médicas, mas quis se fazer 
presente no momento de luto. Seu 
escritório confirmou que a duquesa 
assistiu ao serviço em casa, em Santa 
Bárbara, na Califórnia.

A mãe de Archie também enviou 
uma carta à mão para a família real, 
acompanhada de uma coroa de flores. 

1 - tapioca
A tapioca é vista como um ali-

mento saudável para substituir o 
pão, mas não é exatamente assim. 
“Em termos calóricos, eles são pra-
ticamente iguais. Mas, na parte nu-
tricional, ela é livre de glúten”, avisa 
a nutricionista. Além disso, aumen-
ta o nível de saciedade. Para melho-
rar a nutrição, inclua fibras, como 
chia, aveia, gergelim e linhaça.

2 - pão integral
O pão integral também contém 

glúten, por isso deve fazer parte de 
uma dieta com proteína, fibra e fru-
tas. Aposte em alimentos com fer-
mentação natural por terem menor 
índice glicêmico, de fácil digestão e 
mais nutritivos.

3 - queijo
O queijo é uma ótima proteína 

para substituir pela farinha branca 
no café da manhã ou na hora do 

lanche, por exemplo. Além de lem-
brar o queridinho misto-quente, o 
item ainda tem uma variedade mui-
to positiva e ainda faz parte da dieta 
crudívora.

4 - nozes e castanhas
Que tal comer nozes e castanhas 

no café da manhã ou na hora do 
lanche para substituir o biscoito? É 
uma ótima opção por dar a sensa-
ção de saciedade e ainda ter valores 
nutritivos altos, fonte de vitamina e 
imunidade.

5 - salaDa
Gosta de lanchar pão à noite? 

Você pode substituir por uma sa-
lada. O alimento é leve e fácil de 
preparar assim como o outro. Vale 
combinar com cream cheese, ri-
cota, presunto royal e mais itens 
saudáveis e gostosos. Refrescante e 
perfeito para manter a dieta alimen-
tar no verão, né?

A lembrança será colocada durante a 
cerimônia da capela de São Jorge e 
foi elaborada por Willow Crossley. O 
florista foi responsável por decorar 
diversos momentos importantes do 
casal, como a recepção no casamento 
da norte-americana com o inglês, o 
batizado do primogênito, em 2019, e 
o lançamento do livro de receitas de 
Meghan.

Segundo a imprensa internacional, 
Meghan e Harry pediram flores sim-
bólicas na coroa: Acanthus mollis, flor 
de origem grega que representa a as-
cendência do avó de Harry; Eryngium, 
simbolizando os Fuzileiros Navais; 
Campanula, demonstrando gratidão 
e amor eterno; alecrim, que simboliza 
lembrança; lavanda como símbolo de 
devoção; e rosas em referência ao mês 
de nascimento do avô Philip, junho.

William e harrY ainDa não 
tinham conversaDo apÓs 

entrevista
O reencontro de Harry com a fa-

mília real acontece pouco mais de um 
mês após a entrevista dele e da mulher, 
Meghan Markle à Oprah Winfrey que 
repercutiu mundialmente. Na mesma 
semana, William se manifestou sobre 
acusações de racismo e explicou que 
ainda não havia conversado com o ir-
mão mais novo. “Nós não somos nem 
um pouco uma família racista. Ainda 
não falei com ele, mas pretendo”, 
apontou o príncipe, segundo na linha 
de sucessão ao trono britânico.
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O Ministério Público de Minas 
Gerais deu parecer pela manu-
tenção do resultado da eleição 
do Consórcio Intermunicipal da 
Rede de Urgência e Emergên-
cia (Cisrun), que administra o 
SAMU. O promotor Paulo Vini-
cius Cabrera salienta que foi im-
petrado o mandado de segurança 
com pedido liminar contra ato 
do então presidente do Conselho 
Diretor do Consórcio Intermuni-
cipal de Saúde da Rede de Urgên-
cia e Emergência do Norte de Mi-
nas, Silvanei Batista Santos, que 
permitiu a participação, na elei-
ção dos membros do Conselho 
Diretor e Fiscal do Cisrun para o 
biênio 2021/2022, de chapa inte-
grada por município que não se 
encontra apto para votação.

“Segundo sustenta, o edi-
tal das eleições para o biênio 
2021/2022 somente considera 
aptos a votar e serem votados os 
municípios que estiverem com 
todas suas obrigações quites até 
a nota fiscal do mês novembro de 
2020 (item 4.1, VIII, do edital), 
contudo, o impetrado autorizou 

a participação de chapa integrada 
pelo município de Santa Cruz de 
Salinas, que não estava regular 
na referida data e que não cons-
tava da lista de municípios aptos 
a participar do pleito divulgada 
em 28.12.2020”

“Instruindo o pedido com 
documentos, requereu a con-
cessão de medida liminar para 
“determinar que não seja levado 
ao escrutínio chapa que tenha o 
Município considerado inapto a 
votação, conforme ata publicada 
pelo próprio SAMU, em 28 de de-
zembro de 2020”. O pedido limi-
nar foi deferido (Id 2170251431) 
e o impetrante, logo em seguida, 
noticiou o descumprimento da 
medida liminar com a eleição da 
chapa integrada pelo município 
de Santa Cruz de Salinas como 
vencedora (Id 2160066504). Na 
oportunidade, requereu a “ex-
pedição de mandado judicial, 
para que seja notificado o SAMU 
e o impetrado, para que seja de-
terminada a exclusão dos votos 
atribuídos à chapa do Prefeito de 
São Romão, Marcelo Meireles de 

Mendonça, determinando-se que 
se promova a posse do impetra-
do e sua chapa”.

Cita ainda que “nos termos do 
inciso 8º, item 6º, do edital de 
Convocação para as eleições, vez 
que único com chapa regular e 
válida a ter sido votado e eleito.” 
Considerando a gravidade dos fa-
tos relatados pelo impetrante, foi 
determinada à “comissão eleito-
ral que, no prazo de cinco dias, 
promova a proclamação da chapa 
encabeçada pelo impetrante Nor-
berto Marcelino de Oliveira Neto 
a única regularmente registrada 
nos termos do edital de convoca-
ção, como vencedora do pleito, 
empossando seus membros nos 
cargos em disputa nos termos do 
edital”. Na sequência, o impetra-
do afirmou não ter decorrido o 
prazo para prestar informações, 
requereu a formação de litiscon-
sórcio passivo necessário e, em 
seguida, prestou informações 
(Id 2556076401), instruídas com 
documentos. Nas informações, o 
impetrado arguiu preliminares 
de falta de interesse de agir e de 

Fiemg oferece LGPD para empresas 
do Norte de Minas

ROSANGELA SILVEIRA 

11regiOnal/ JuStiça

girleno alencar

A Fiemg Norte está disponi-
bilizando para as empresas do 
Norte de Minas o LGPD, prática: 
do planejamento à execução, 
trilha de conhecimento on-line 
que a Federação das Indústrias 
de Minas Gerais (FIEMG) e a em-
presa ICTS Protiviti prepararam. 
Em seis etapas que utilizam a 
abordagem “faça você mesmo”, 
você irá aprender de forma prá-
tica, à medida que for avançan-
do nas etapas. E, em cada passo, 
conseguirá visualizar em que es-
tágio de adequação à LGPD sua 
empresa está, corrigir os erros e 
avançar para construir em seu 
negócio uma cultura de prote-
ção de dados e da privacidade. 
Os conteúdos serão lançados 
semanalmente e, após a trilha, 
todos os passos continuarão 
disponíveis para acesso.

“A trilha é inteiramente gra-
tuita e possibilitará aos empre-

sários conhecer todas as etapas 
do processo de adequação à 
LGPD, bem como todo material 
e instrumentos necessários para 
realização dessa jornada”, expli-
ca Ana Paula Brandão, gestora 
e encarregada da proteção de 
dados na Fiemg. “Caso julguem 
necessário e conveniente, as 
empresas terão acesso a con-
sultorias, treinamentos e outros 
recursos ofertados para apoiar 
nesse processo a preços que va-
riam conforme a necessidade”, 
diz Paulo Soares, superinten-
dente de Integridade da Fiemg. 
A trilha de conhecimento LGPD 
na prática: do planejamento à 
execução, que é dividida em 
seis etapas, foi desenvolvida 
pela Fiemg, em parceria com a 
ICTS Protiviti, empresa de con-
sultoria, auditoria, tecnologia 
e serviços. Com ampla atuação 
nos segmentos de gestão de 
riscos, ética, compliance e segu-
rança, combina uma plataforma 

MP dá parecer pelo resultado da 
eleição do Samu

tecnológica de serviços especia-
lizados ao conhecimento e ino-
vação em gestão de riscos.

Segundo André Cilurzo, di-
retor de Data Privacy da ICTS 
Protiviti, dentre os diferenciais 
oferecidos pela empresa estão 
a facilidade que os gestores 
responsáveis pela adequação 
à LGPD terão para implantar 
ações mínimas para garantir o 
direito dos titulares de dados 

e acesso a um conteúdo para 
conscientização de seus profis-
sionais sobre o tema. Além dis-
so, a trilha visa estabelecer uma 
jornada com um passo a passo 
para que as empresas consigam 
trabalhar de maneira estrutura-
da na adequação a este tema. 
Entretanto, apesar da trilha tra-
zer boas práticas sobre proteção 
de dados e tratamento de dados 
de titulares e direcionamento 

para a conformidade à LGPD, a 
empresa terá que trabalhar na 
adequação de seus sistemas por 
meio da implantação de políti-
cas e realização de atividades de 
processamento de dados pesso-
ais.

Com quatro escritórios loca-
lizados em São Paulo, Rio de Ja-
neiro, Belo Horizonte e Barueri 
(SP), a ICTS Protiviti é, desde 
2015, reconhecida com o selo 

Pró-Ética e tem em entre seus 
clientes, 40% dos 200 maiores 
grupos empresariais do Brasil.

lgpD - A Lei Geral de Prote-
ção de Dados Pessoais (LGPD), 
Lei nº 13.709/2018, regula as ati-
vidades de tratamento de dados 
pessoais e que também altera os 
artigos 7º e 16 do Marco Civil da 
Internet. Foi sancionada em 14 
de agosto de 2018 e entrou em 
vigor em setembro de 2020.

A sede da regional Norte de Fiemg Norte 

D
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ÇÃ
O litisconsórcio passivo necessário 

e, no mérito, sustentou a lega-
lidade do pleito. Argumentou 
que as chapas que participaram 
das eleições estavam plenamente 
regulares, havendo municípios 
inaptos em quaisquer delas, ra-
zão pela qual “a comissão de 
eleição deu prosseguimento ao 
certame, com a realização demo-
crática de reunião, tendo sido 
eleita por 36 (trinta e seis) votos, 
conforme apuração realizada na 
mesma sessão, a chapa nº 01, en-
cabeçada pelo Município de São 
Romão, contra 23(vinte e três) 
votos da Chapa nº 02, encabeça-
da pelo Município de Claro dos 
Poções, município do qual o im-
petrante é Prefeito”. Em relação 
a situação do município de Santa 
Cruz de Salinas, explicou que 
devido ao cancelamento do pri-
meiro edital de eleições, publica-
do em 24.12.2020, foi publicado 
novo edital, em 12.01.2021, pos-

sibilitando aos novos prefeitos a 
participação no pleito, e que, por 
ter interesse e legitimidade para 
participar do certame, o Prefeito 
de Santa Cruz de Salinas quitou 
a dívida do município e, estando 
apto, passou a concorrer ao cer-
tame como integrante da chapa 
1. Também argumentou que a 
lista de municípios aptos a vota-
ção publicada em 28.12.2020 se 
referia ao edital cancelado e que 
a lista com os municípios aptos 
a participar da nova eleição foi 
divulgada em 29.01.2021 e “não 
continha 49, mas, na verdade, 
60  municípios aptos, inclusive 
o Município de Santa Cruz de 
Salinas”.

O promotor afirma que “em 
relação a preliminar de falta de 
interesse processual, entendo 
que deve ser superada, uma vez 
que não consta do edital do certa-
me oportunidade para impugna-
ção das chapas que concorreram 

“Instruindo o pedido com documentos, 
requereu a concessão de medida liminar 
para “determinar que não seja levado ao 
escrutínio chapa que tenha o Município 
considerado inapto a votação, conforme ata 
publicada pelo próprio SAMU, em 28 de de-
zembro de 2020”. 

às eleições. Quanto a preliminar 
de necessidade de citação de li-
tisconsórcio passivo necessário, 
constata-se que a concessão da 
segurança e a consequente des-
classificação da chapa 1 poderá, 
de fato, repercutir na esfera de 
interesses de terceiros. Trata-se, 
pois, de hipótese de litisconsór-
cio passivo necessário, em que a 
eficácia da sentença dependerá 
da citação do representante le-
gal da chapa 1, que poderá ser 

desclassificada, nos termos do 
disposto no art. 114, do Código 
de Processo Civil”.

“De todo modo, e em que 
pese a imperiosidade da provi-
dência elencada, passo desde 
logo à análise do mérito. No 
caso, o cerne do litígio consis-
te na legalidade da participação 
do município de Santa Cruz de 
Salinas na chapa 1 por não se 
encontrar apto a votar e a ser vo-
tado conforme listagem divulga-

da em 28.12.2020. Com o cance-
lamento do edital publicado em 
24.12.2020  deverão ser observa-
das as regras previstas no edital 
publicado em 12.01.2021, que 
dispõe:  São condições de elegi-
bilidade para a chapa: I – Estar 
no efetivo exercício das funções 
de Prefeito Municipal; II – Ser 
membro consorciado do Cisrun, 
por meio da Lei Municipal de ra-
tificação do protocolo de inten-
ções aprovado nas Câmaras Mu-
nicipais. III – Estar quites com 
todas as obrigações com o Cis-
run, nos termos do Estatuto. (...) 
4) Da inscrição das chapas: (...) 
V – Para efeito de conferência de 
pagamentos serão considerados 
aptos a votar e serem votados os 
municípios que estiverem com 
todas as suas obrigações quites 
até a nota fiscal do mês de no-
vembro de 2020, nos termos do 
estatuto. (...)”.

Em que pese entendimento 
em sentido contrário, a regra 
impede a inscrição de chapa in-
tegrada por municípios que não 
“estiverem com todas as suas 
obrigações quites até a nota 
fiscal do mês de novembro de 
2020 Ocorre que, tanto a rela-
ção de “Municípios adimplentes 
até a nota fiscal novembro 2020 
– atualizada até 15.01.2021” (Id 
2555916496), quanto a “Lista 
dos municípios aptos a votarem 
nas eleições 01.02.2021 biê-
nio 2021/2022 – Cisrun Samu 
Macro Norte” (Id 2555916497) 
– incluem o município de San-
ta Cruz de Salinas. Portanto, 
não se vislumbra ilegalidade na 
participação do município de 
Santa Cruz de Salinas na chapa 
1, que concorreu a eleição dos 
membros do Conselho Diretor 
e Fiscal do Cisrun para o biênio 
2021/2022, posto que referido 
município se encontrava apto a 
votar e a ser votado conforme 
documentos Ids 2555916496 e 
2555916497. (ga)
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aplausos para os proprietários de bares e restaurantes que estão se-
guindo as exigências, contra o terrível Covid-19 que continua deixando não 
só as pessoas da terceira idade bem como os jovens em pânico. Nestes locais, 
NINGUÉM FICA MAIS EM PÉ tomando seus drinks e SOMENTE SENTADOS e 
só tiram as máscaras para comerem e beberem. Existem estabelecimentos que 
estão até MEDINDO A TEMPERATURA DOS CLIENTES.

o brasil atingiu, no domingo (18.abr.2021), a marca de 1.750 mortos 
por Covid-19 a cada milhão de habitantes. Com a atualização, ultrapassou os 
Estados Unidos e se tornou o 12º país no ranking mundial.

no Último final de semana, não sair da “TOCA” para restaurante e bares, 
pois preferir me resguardar por mais uns 20 dias, depois de ter tomando a 
segunda dose na VACINA. Mesmo assim, temos que continuar usando máscara 
e álcool em gel. Fui para meu sitio com parte da família e curtir o verde e o 
canto dos pássaros. 

os principais ínDices de ações nos Estados Unidos e na Europa en-
gataram uma sequência de recordes com o avanço da vacinação e notícias de 
reabertura das economias. O S&P 500 subiu quase 10% desde o fim de feverei-
ro, com forte desempenho das ações de valor, aquelas que se beneficiam da 
retomada do ciclo econômico.

A EMPRESÁRIA FASHION, Ada Cordeiro, sempre antenada e lançando 
novidades, inclusive espetacular coleção OUTONO-INVERNO que está sendo 
elogiadíssima. Com muitos anos no setor, Ada, tem muito bom gosto e está 
optando também por modelos mais joviais.  

18 estaDos, 16 capitais e Df têm auxílio emergencial próprio. Esta-
dos e municípios adotaram benefícios próprios de transferência de renda para 
pessoas em vulnerabilidade social, desempregados e autônomos em 2021. Os 
recursos são usados para aliviar os efeitos da crise causada pela pandemia. Em 
oito das unidades da federação, o valor pago por mês pode superar a quantia 
transferida pela gestão do presidente Jair Bolsonaro: Amazonas, Ceará, Distrito 
Federal, Maranhão, Pará, Piauí, Rio Grande do Sul e São Paulo.

o comeDiante Danilo Gentili afirma que entrar na política seria um 
sacrifício para ele, mas não descarta a sua participação nas eleições de 2022 
como candidato à Presidência. E arremata, após uma sonora risada: Os políticos 
temem que a minha candidatura seja levada a sério. O fato é que nas últimas 
semanas o apresentador e humorista passou a figurar entre os possíveis candi-
datos à Presidência em 2022.

BELEZAS DE MOC- A beleza, o charme e a simpatia da bela more-
na, izabella leal paulino é sempre comentada. universitária 
da unimonteS, recebe seu diploma no próximo ano em Geografia 
e pretende ingressar no mestrado. tenho um carinho muito grande 
por esta menina que considero como filha, pois seus pais são: carli-
nhos, meu irmão, e marília leal paulino...

O GOVERNADOR romeu zema, esteve circulando na city e encontrou 
com o vice-prefeito e secretário municipal de Serviços urbanos, Gui-
lHerme  GuimarÃeS, que solicitou do Governador obras para a re-
gião e é claro para moc. aliás, o vice-prefeito é um engenheiro antenado, 
agora mesmo, a prefeitura através da sua secretaria estará construindo 
uma grande pista para caminHada com mais de três quilômetros as 
margens da linha férrea, ao lado da avenida São Judas. aplausos...

FORAM MUITAS EMOÇÕES- quem nunca viveu um grande amor e 
sempre lembra das músicas de roberto carloS? aliás, elas são eter-
nas, principalmente as mais antigas. ontem, o rei roberto carloS 
completou 80 anos de vida, ainda cantando e forte. isso me fez lembrar-
me da minha adolescência quando em 1963 sair do banco comércio e 
era uma espécie de secretário do meu primo do coração, mÁrcio Fi-
Gueiredo, que o contratou para seu primeiro show em montes cla-
ros que aconteceu no clube montes claros e no Ginásio darcy ribeiro. 
era a época da jovem guarda e roberto carlos tinha como seu sucesso 
maior o “calhambeque” por isso usava medalhões e anéis simbolizando 
o mesmo. márcio Figueiredo conseguiu reunir grande público nos dois 
shows e foi realmente um senhor acontecimento. Veja aí no palco do 
clube montes claros, ele apresentando o cantor.

NO HOTEL SÃO JOSÉ- eu me lembro que na época  fomos almo-
çar com roberto em um restaurante da rua Governador Valadares 
junto com os amigos, Walmir alencar, arquimedes teixeira e He-
lio marques e o  candidato a “rei” adorou a boa feijoada. roberto 
carlos ficou hospedado no melhor hotel da cidade, que era o São 
José e lá estava eu no Hotel com o futuro “rei” roberto carlos, que, 
desgraçadamente, quando saímos do mesmo para almoçar, usava 
uma camisa vermelha. naquela tempo, usar camisa vermelha em 
montes claros era vexame certo. todo mundo pensava que quem 
usava tal cor era gay. Fernando Gontijo, uma figura popular de 
montes claros, que tinha fama de bagunceiro, mas era um bom 
sujeito, resolveu brincar com roberto carlos. chamou-o de “vea-
do” na porta do hotel. roberto virou um bicho e queria partir para 
a briga. mas nós interferimos e impedimos a guerra, que seria feia. 
na foto, no show no clube montes claros, rc com seu violão dei-
xou a galera enlouquecida. Vejam por exemplo, nesta foto, a alegria 
de nilo pinto.

enganação

A rede social está sendo INVADIDA literalmente por ANÚNCIOS FALSOS 
DE PRODUTOS com preços baixíssimos e com nomes de grandes empresas 
como, até as lojas da BAHIA, que batem recordes de compras pela internet. 
Além de perderem o dinheiro, os fraudadores anotam o número de seus 
CARTÕES DE CRÉDITOS e outros dados e a pessoa nunca recebe o produto. 
OLHO VIVO...

o canDiDato Do stf

Parte do Supremo Tribunal Federal, após anos e anos de trabalho conduzi-
do ora em público, ora em segredo e sempre em circunstâncias tão obscuras 
que é melhor nem mexer com essa parte da história, acaba de conseguir o que 
queria desde que a casa de Lula caiu e ele acabou condenado por corrupção e 
lavagem de dinheiro: concluiu oficialmente, com todos os seus agravos, embar-
gos e demais papelada, a maior obra da falsificação jamais registrada na história 
da Justiça brasileira. Oficializou o seu candidato à presidência do Brasil.

lula vem espumanDo

Ciro Gomes, ao dizer que depois de seu encontro com Lula em setembro 
do ano passado, os dois nunca mais se encontraram, aproveitou para declarar: 
“Foi nosso último encontro. Depois, nem por telefone. Naquela ocasião estava 
um extremo azedume entre as nossas militâncias. O que percebi foi que Lula 
virou uma pessoa que, o que diz de manhã, já não serve mais de tarde. Está 
tomado de ódio. Tudo que o domina hoje é a imensa vontade de vingar”. Bem 
parecido com muitos candidatos que estão aparecendo por aí, não é mesmo?

sem ajuDa presiDencial

A JBS, aquela mesma do escândalo de corrupção política, está comprando 
a Vivera, uma fabricante europeia de produtos à base de plantas, aumentando 
sua aposta num nicho de mercado que cresce vigorosamente e comanda altos 
múltiplos na Bolsa — e que vai competir ou coexistir com o negócio “core” da 
família Batista.

           
o isolamento

O senador Chico Rodrigues, do DEM de Roraima, aquele flagrado pela Polí-
cia Federal com dinheiro entre as nádegas, tem tido dificuldade para criar uma 
agenda positiva em seu mandato após retornar ao Senado. Até mesmo uma 
proposta do parlamentar considerada “de interesse público”, o projeto de lei 
que determina a obrigatoriedade do funcionamento de postos de vacinação 
contra a Covid-19 aos finais de semana e feriados, tem sido tratada com reti-
cência por colegas. É uma vergonha um político roubar o dinheiro público e 
continuar no mandato. Além dele existem muitos outros.

VAP & VIP
MEUS QUERIDOS amigos, emir cadar que é  cônsul da Síria  em mi-
nas e sua esposa, maria José, estão festejando  suas bodaS de ouro. 
eles possuem fazendas na região e sempre marcam presença na festa 
agropecuária, como estão vendo ai no antigo barzinHo do tHeo 
com a amiga, andrea laugthon.

OUTRO ANIVERSARIANTE do último final de semana foi, edGar 
antuneS pereira, brindando a Vida, com sua maravilhosa eunice 
loyola e os amigos, maurineia almeida, Girval  tourinho e beth.

HOJE, quase não existem amigos verdadeiros como antigamente, 
pois de repente, tudo mudou e muitos amigos somem. que bele-
za era a amizade de tony Santos e o nosso inesquecível, amÉrico 
martinS, alias, duas figuras muito queridas e que fizeram parte da 
nossa história e tony ainda participa do progresso de montes claros. 
Fiquei emocionado com o belíssimo texto escrito por tony Santos, 
dizendo que américo era seu irmão, pois sempre foram amigos des-
de a adolescência e eram muitos unidos. Vida a amizade Sincera, 
que aos poucos está acabando. 


